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ATIBAIA  HOJE
O secretário de Segurança Pública de Atibaia, Décio Mora, e a comandante da GCM da cida-
de, Inspetora Diretora Vera, participaram de uma reunião com o vice-prefeito de Francisco Mo-
rato, Ildo Gusmão, e a coordenadora de gabinete, Michele Bianca Zanini. Página 5

GUARDA CIVIL DE ATIBAIA 
RECEBEU AUTORIDADES DE 
FRANCISCO MORATO

Todo mundo e até o seu Raimun-
do estão "doidin" para dar uma 
pescoçada nos nomes que fo-

ram levados ao vice-prefeito Fabiano 
de Lima. Emil Ono, deverá analisar os 
nomes sugeridos pelas lideranças polí-
ticas da cidade e assinar as devidas no-
meações. O Caldeirão do Diabo comen-
ta também o bangue-bangue jurídico que 
acontece na Câmara Municipal e relata 
a entrada de munição .50 no meio des-
te tiroteio jurídico. Tudinho na página 2

NESTLÉ: DOCUMENTO DIZ
QUE GRANDE PARTE DE SEUS
ALIMENTOS NÃO É SAUDÁVEL

Apenas 37% do produtos da Nestlé alcançaram uma classifi cação sufi ciente na Austrália. Página 7

POR 13 ANOS CONSECUTIVOS
A UNIFAAT FIGURA ENTRE AS
MELHORES INSTITUIÇÕES DE
ENSINO SUPERIOR DO PAÍS

A instituição comemora mais uma importante conquista. Página 4

3ª ETAPA DA CAMPANHA DE
VACINAÇÃO CONTRA INFLUENZA 

COMEÇARÁ NO DIA 9
Nova fase irá ampliar a vacinação para demais grupos

prioritários como forças de segurança pública, caminhoneiros
e pessoas com comorbidades. Página 4

ATIBAIA ABRIU CADASTRO DE VACINAÇÃO
PARA  30 A 39 ANOS  COM COMORBIDADES

ATIBAIA CONCORRE AO 
PRÊMIO TOP DESTINOS 

TURÍSTICOS 2021

ATIBAIA AVANÇA NA AMPLIAÇÃO DA 
REDE DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA

Obras de extensão da rede feitas pela SAAE benefi ciam cerca de 120 famílias dos bairros Tanque e Portão. Página 6

Votação foi aberta em 1º de junho e ocorre pela Internet, município 
disputa premiação em quatro categorias. Página 6

JUDOCAS ATIBAIENSES EM MAIS
UMA CONVOCAÇÃO PARA TREINAMENTO 

DE CAMPO DA CONFEDERAÇÃO
BRASILEIRA DE JUDÔ

Douglas Potrich, Luana Oliveira, Felipe Lima, Douglas Vieira e Alexandre Katsugari. Página 4

Inscrição deve ser feita em plataforma on-line exclusiva para cadastramento das pessoas com comorbidades. Página 5
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CALDEIRÃO DO DIABO
NA  TELINHA  (1)

Na última quinta-fei-
ra, batemos um papo com 
Alessandro Roncoletta, pre-
sidente da ACIA - Associa-
ção Comercial e Industrial 
de Atibaia - e recebemos 
boas novas.

NA  TELINHA  (2)
Praticamente acerta-

da uma ”live” com Ales-
sandro, que a cada dia que 
passa está melhorando das 
sequelas deixadas pelo Co-
vid-19. Com certeza fare-
mos a “live” na próxima 
semana, quando Alessan-
dro Roncoletta vai dar de-
talhes do que passou nos 
mais de 50 dias na UTI e 
agora durante a recupera-
ção. A “live” deverá ser um 
alerta para aqueles que pen-
sam que é uma simples “gri-
pezinha”.

REPROVADOS
Quem assistiu, via inter-

net, a última sessão de Câ-
mara, na terça-feira, dia 1º 
de junho, comentou que al-
guns dos nobres vereadores 
seriam reprovados na prova 
de português. Uns assassi-
naram o vernáculo e um ou-
tro em especial tentou falar 
uma palavra, mas após vá-
rias tentativas, desistiu de 
pronunciá-la.

TIROTEIO  (1)
Na edição do último sá-

bado, dia 29 de maio, mui-
tos que desconheciam a ver-
dade sobre o bangue-bangue 
jurídico que acontece na 

parte intestina da Câmara, 
ficaram boquiabertos.

TIROTEIO  (2)
Comentamos o duelo ju-

rídico entre os advogados 
da Câmara, entre Hugo Ke-
iji Uchiyama e Tony Riva 
dos Santos Oliveira Junior.

TIROTEIO  (3)
Em meio ao duelo, entra-

ram as servidoras há anos 
da Câmara Municipal, Ma-
ria Teresa Steinmann e Va-
léria Silveira Cardoso, que 
prometem chumbo grosso 
em meio ao bangue-bangue. 
Oremos!

CALIBRE  .50  (1)

Nesta semana, capeti-
nhas tiveram acesso a um 
dossiê de 93 páginas, com 
munição de calibre .50 e que 
deverá promover estragos 
inimagináveis. A autoria do 
dossiê, por ora, será mantida 
em sigilo, mas ele será en-
viado em poucos dias para 
o Ministério Público, Câ-
mara Municipal e Tribunal 
de Contas do Estado.

CALIBRE  .50  (2)
Capetinhas que deram 

uma vista d’olhos no dos-
siê, comentaram que foi or-
ganizado de forma cronoló-
gica, apontando, em tese, 
vários erros cometidos pela 
Câmara Municipal ao lon-
go de anos. Pronto, por ora 
nada mais pode ser dito!

NOMEAÇÕES  (1)
Nos bastidores da cida-

de está ocorrendo verdadei-

ra batalha campal entre os 
políticos de plantão, cada 
um tentando emplacar no-
mes para as nomeações que 
virão.

NOMEAÇÕES  (2)

O prefeito Emil Ono, de 
forma inteligente, delegou 
ao vice Fabiano de Lima, a 
função de receber os nomes 
apontados ou indicados pe-
las lideranças políticas para 
eventuais nomeações.

NOMEAÇÕES  (3)
No entanto, vale lembrar 

que os nomes indicados de-
verão passar pelo crivo do 
prefeito Emil, que é quem 
detém a caneta.

NOMEAÇÕES  (4)
Além dos nomes levados 

ao vice Fabiano de Lima, 
há de se levar em conta os 
nomes que Emil Ono guar-
da na manga do colete para 
nomeações e de sua estrita 
confiança.

NOMEAÇÕES  (5)
Quiçá, na próxima edi-

ção da Imprensa Oficial do 
Município, já teremos al-
gumas nomeações. Até lá 
é muita expectativa.

MAQUIAVEL
A alma de Maquiavel 

deu uma chegadinha no 
Caldeirão e pediu que se 
colocasse a seguinte frase: 
“Não se preocupe com os 
que te odeiam. Preocupe-
-se com os que fingem gos-
tar de você”.

Estudo publicado na revis-
ta Nature revelou, pela primeira 
vez, que pessoas que contraíram 
a doença de forma ligeira ou mo-
derada desenvolvem uma célula 
imunológica capaz de produzir 
anticorpos contra o SARS-CoV-2 
para o resto da vida.

Uma das observações em 
pessoas infectadas pelo SARS-
-CoV-2 mostra que o nível de an-
ticorpos – proteínas capazes de 
impedir o vírus de infectar as cé-
lulas – começa a diminuir após 
quatro meses. O importante é per-
ceber se, apesar da queda de an-
ticorpos, o doente desenvolveu 
também uma resposta imunológi-
ca completa, que inclui a criação 
de glóbulos brancos capazes de 
eliminar o vírus, muitos meses e 
até anos após a primeira infecção. 

Vários estudos têm indica-
do que as pessoas que passam 
pela infecção e aquelas que são 
vacinadas geram uma resposta 
celular imune que as protege de 
reinfecções.

O estudo publicado pela Na-
ture traz boas notícias. Os espe-
cialistas analisaram 77 doentes 
que tiveram a doença de forma 
ligeira ou moderada (grupo so-
bre o qual existiam dúvidas). Na 
maioria, eles notaram que os an-
ticorpos diminuem acentuada-
mente após quatro meses, mas a 
redução é mais lenta e essas mo-
léculas ainda estão presentes no 
sangue 11 meses após a doença. 
O estudo foi o primeiro a analisar 
a presença de células plasmáticas 
de longa vida na medula óssea.

As células plasmáticas são ge-
radas quando um patógeno en-
tra no organismo. No caso da co-
vid-19 é, por exemplo, a proteína 
S que o vírus usa para infectar as 
células humanas.

Após a infecção, essas células 
imunes viajam pela medula ós-
sea, onde permanecem em esta-
do latente. Se o vírus reaparecer, 
as células regressam à corrente 
sanguínea e começam novamen-
te a produzir anticorpos. O estu-
do mostra que a grande maioria 
dos doentes que conseguiram re-
colher amostras de medula óssea 
– 15 de 18 – gerou células plas-
máticas no sistema imunológico.

Ali Ellebedy, imunologista da 
Escola de Medicina da Universi-
dade de Washington e pesquisa-
dor principal do estudo, destaca, 
em declarações ao jornal espanhol 

El País: “As células plasmáticas 
podem durar a vida inteira. Essas 
células vão continuar e produzir 
anticorpos para sempre”.

ANTICORPOS
E IMUNIDADE
A presença de anticorpos nem 

sempre significa que a pessoa está 
“imune” à reinfecção, embora 
seja provável que isso aconteça.

Ellebedy esclarece que se os 
anticorpos produzidos por célu-
las de longa vida não forem su-
ficientes, o sistema imunológico 
ativa as células B de memória, 
capazes de produzir ainda mais 
anticorpos.

Esse estudo encontrou esses 
tipos de células em doentes, uma 
descoberta que é consistente com 
estudos anteriores que sugerem 
que a imunidade contra o SAR-
S-CoV- 2, mediada por diferen-
tes tipos de linfócitos e células 
do sistema imunológico, prova-
velmente dura anos.

O mesmo ocorre com outras 
infecções. Os anticorpos e célu-
las de memória contra o SARS, 
um coronavírus que provocou a 
morte de pelo menos 800 pessoas 
no início da última década, duram 
pelo menos 17 anos. Com a varí-
ola, mais de 50 anos após a vaci-
nação, as pessoas retêm células B 
capazes de produzir anticorpos se 
o vírus reaparecer no organismo.

“Essas células continuarão a 
produzir anticorpos eternamente", 
acrescenta Ali Ellebedy ao jornal.

Uma das questões que se co-
loca é se esse tipo de célula do 
sistema imunológico é capaz de 
neutralizar as novas variantes que 
têm surgido. “Tudo depende de 
quanto muda a sequência gené-
tica do vírus”, afirma Ellebedy.

Estudos anteriores mostraram 
que o sistema imunológico dos 
infectados e vacinados neutrali-
za suavemente as variantes mais 
graves detectadas até agora. Exis-
tem alguns tipos de anticorpos 
que não conseguem neutralizar 
o vírus, mas o sistema imunoló-
gico nunca aposta tudo numa jo-
gada e produz anticorpos contra 
muitas proteínas diferentes do ví-
rus e das células de memória com 
as mesmas capacidades, de modo 
que é muito difícil que a variante 
escape a todas e, sobretudo, faça 
alguém adoecer, a ponto de cau-
sar graves problemas de saúde ou 
até a morte.

“É razoável que esse tipo de 
célula forneça imunidade vitalí-
cia”, afirmou Manel Juan, chefe 
do serviço de Imunologia do Hos-
pital Clinic em Barcelona.

“Essas células de longa vida 
são uma ajuda na imunidade 
contra outras doenças por mui-
tos anos”, acrescenta.

TERCEIRA DOSE
Uma das questões que se co-

loca é apurar se uma terceira dose 
da vacina será realmente neces-
sária, conforme propõem as far-
macêuticas. “Para mim está cla-
ro que não é necessário, assim 
como não seria necessário vaci-
nar quem já teve a doença”, ex-
plicou Manel Juan.

África González e Marcos Ló-
pez-Hoyos, da Sociedade espa-
nhola de Imunologia consideram 
ser “muito cedo para pensar em 
terceira dose”.

“É bem provável que a pro-
teção pela doença ou pela vaci-
na seja para toda a vida, embora 
seja algo que terá que ser anali-
sado”, explicou López-Hoyos.

Para o imunologista, “é ne-
cessário estar muito atento ao que 
acontece com as pessoas mais ve-
lhas e com doenças de base. Em 
todo caso, pensamos que a neces-
sidade de uma terceira dose não 
é tanta quanto dizem os CEOs 
da Pfizer e Moderna. Em qual-
quer caso, a primeira coisa é va-
cinar toda a população pela pri-
meira dose. Estudos como esses 
mostram que a imunização gera-
da pela infecção é mais protetora 
do que se pensava”.

“O sistema imunológico gera 
células de curta, média e longa du-
ração em resposta a uma infecção”, 
afirma África González, imuno-
logista da Universidade de Vigo.

Segundo a especialista, “tra-
duzidas em vacinas, existem algu-
mas que fornecem proteção ape-
nas temporárias para anticorpos 
humorais, por cerca de seis me-
ses. São eles que carregam os car-
boidratos de bactérias e não ati-
vam os linfócitos T”.

“Outras vacinas induzem res-
postas celulares e humorais que se 
mantêm por alguns anos, como a 
do tétano, que é recomendada de 
dez em dez anos. Com outras não 
é necessário vacinar mais, depois 
das três doses recebidas na infân-
cia”, conclui.

Fonte: Agência Brasil

COVID-19: ESTUDO DIZ QUE INFECTADOS 
PODEM GERAR ANTICORPOS PERMANENTES
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 6 MELHORES  MANEIRAS DE
CONTROLAR A RAIVA DE SEU FILHO

Dra. Regiane Glashan*

Não é raro eu ouvir a seguin-
te frase: “Eu fico parada e assisto 
impotente, enquanto meu filho de 
4 anos, geralmente fofo, grita e 
chuta no chão da sala porque não 
estamos indo para o parquinho. 
Seus punhos estão cerrados e ele 
está cerrando os dentes com tan-
ta força que sua mandíbula está 
tremendo!”. Soa familiar?

A falta de um bom vocabulá-
rio faz as crianças pequenas agi-
rem mais com o corpo, e, além 
disso o controle inibitório ainda é 
muito insipiente. Portanto, quan-
do elas se sentem frustradas por 
algo ou irritadas, a reação se tor-
na quase que instantânea: se jogar 
no chão, bater, morder, arremes-
sar coisas, etc. Calma! Não estou 
dizendo que não vamos intervir 
de alguma maneira!

É nosso trabalho ensinar às 
crianças as melhores maneiras 
de lidar com isso. Aqui estão al-
gumas ferramentas de controle 
da raiva para ajudar você e sua 
pequena pessoa a controlar suas 
emoções.

- Aceite a raiva
de seu filho
Quando seu filho tiver uma 

explosão de raiva, diga: “Vejo 
que você está com raiva”. Se você 
sabe por que eles estão com rai-
va, pode acrescentar o motivo: 
“Vejo que você está com raiva 
porque realmente adora balançar 
no balanço e temos que sair do 
parque”. Aceite sua raiva. Diga 
a eles: “Tudo bem ficar com rai-
va”. Você quer que seu filho sin-
ta que tanto ele quanto suas emo-
ções estão bem. Você não quer 
que eles sintam que precisam es-

conder suas emoções.
- Incentive-as a
usar palavras
As crianças não sabem na-

turalmente quais palavras usar. 
Você tem que ensiná-los o que di-
zer. Você pode dizer ao seu filho: 
“Quando você estiver com raiva, 
você precisa usar palavras” ou 
“Eu realmente quero ouvir o que 
está incomodando você. Se você 
usar palavras, entenderei melhor 
e poderei ajudar”. Você pode di-
zer: “Quando estiver com raiva, 
diga ‘Estou com raiva’ e eu o aju-
darei”. Com o tempo, as crian-
ças internalizam sua voz e suas 
regras. Aos cinco anos, as crian-
ças desenvolvem seu superego, 
que atua como um sinal de para-
da interno e as ajuda a controlar 
os impulsos agressivos.

- Encontre uma
solução positiva
Por gerações, os acessos de 

raiva foram vistos como tenta-
tivas de manipulação. Os espe-
cialistas aconselharam os pais a 
deixarem os filhos “chorarem” 
ou correr o risco de estragá-los. 
Embora, seja verdade que os pais 
podem cair em um padrão nega-
tivo de satisfazer cada desejo do 
filho de evitar um colapso, dei-
xar os filhos chorarem não ensina 
a uma criança uma maneira mais 
positiva de lidar com ela mesma. 
Na verdade, as crianças precisam 
de ajuda para superar a raiva. É 
melhor do que deixá-los afundar.

Tente encontrar uma solução 
- uma fatia de maçã antes do jan-
tar em vez de um sorvete - ou use 
distrações - “Eu sei que você está 
chateado porque está chovendo 
e não podemos ir ao parque. Por 
que não vamos brincar na tenda 
da sala”- para motivar o seu fi-
lho a fazer algo que o entusias-
me. Você também pode oferecer 
uma alternativa ou compromisso.

- Desacelerar
Pense em como dar uma ne-

gativa. Em vez de dizer um belo 
“Não” intempestivo, faça uma 
pausa e diga em voz alta: “Vamos 
ver. Você quer aquele brinque-
do novo. Vamos conversar sobre 
isso”. Isso lhe dá a oportunidade 
de pensar sobre o pedido e sobre 
como negá-lo positivamente, se 

necessário, ou desviar a atenção 
de seu filho. Abrandar e discutir 
o assunto também permite que 
o seu filho compreenda o moti-
vo da recusa e aceite-o de forma 
mais agradável. Você quer dar a 
seu filho a sensação de que você 
o ouve, se preocupa com seus de-
sejos e que pode confiar nele para 
ajudá-lo nas decepções da vida.

Às vezes, uma mudança de lo-
cal também pode interromper um 
ataque de raiva ou romper um im-
passe. Você pode dizer: “Vamos 
ver aquele cachorrinho de que 
você gosta na loja de animais” 
ou “Vamos à farmácia comprar 
os grampos de cabelo de que você 
precisa. Continuaremos conver-
sando no caminho”.

- Encontre um
Espaço Silencioso
Se você estiver em público, 

tente se afastar da plateia. Con-
centre-se em seu filho e em você, 
não no julgamento de outras pes-
soas. Isso alivia qualquer pressão 
que você possa sentir dos espec-
tadores e permite que você se re-
lacione com seu filho de maneira 
privada. Quanto menos barulho e 
confusão houver, mais fácil será 
para você acalmar seu filho. Pe-
gue a mão dele e diga: “Venha 
sentar no meu colo e conversa-
remos sobre isso”.

- Definir um limite firme
Embora queira transmitir que 

não há problema em seu filho sen-
tir raiva, você precisa deixar claro 
que o comportamento fisicamente 
agressivo não é aceitável. Se seu 
filho bater no irmão, você pode 
dizer: “Tudo bem ficar com raiva. 
Sua raiva está bem. Mas você não 
pode bater”. Diga a ele: “Não ba-
temos nem chutamos ninguém”. 
Explique seu limite: “Bater dói. 
Não machucamos ninguém”. As 
crianças têm maior probabilida-
de de cooperar se o motivo for 
plausível.

* Terapeuta Familiar - Casal - 
Individual, ênfase na relação mãe-
-bebê. Especialista-Mestre-Dou-
tora-Pós-Doutora pela UNIFESP, 
Fellow Universidade Pittsburgh 
- USA. Site: www.terapeutade-
bebes.com.br. Instagram: @te-
rapeutadebebes_familia

Na terça-feira, 1º de junho, o 
vereador e presidente da Câma-
ra Municipal, José Carlos Macha-
do (Zé Machado), falou durante a 
Sessão Ordinária no Salão Nobre 
Presidente Tancredo de Almeida 
Neves na Câmara Municipal so-
bre os cinco meses de mandato 
como presidente da Casa de Leis 
e fez análise das atividades reali-
zadas neste período.

“No mesmo dia em que fui 
empossado vereador e presidente 
da Câmara Municipal da Estância 
de Atibaia, já votamos para com-
posição da Mesa Diretora e no dia 
4 de janeiro de 2021, entrávamos 
na Câmara Municipal como vere-
adores eleitos democraticamente 
pelos munícipes - eu não imagi-
nava o que enfrentaria neste plei-
to - achei que poderia ir às ruas, 
pois é o que mais gosto de fazer, 
conversar com os munícipes, vi-
sitar as secretarias, solicitar tra-
balhos efetivos que melhorassem 
a qualidade de vida de todos. Po-
rém, durante parte desses cinco 
meses, cerca de 151 dias, o que 
mais fiz foi ficar dentro da Casa 
de Leis resolvendo assuntos in-
ternos”, disse Zé Machado.

Na ocasião, Zé Machado 
aproveitou para agradecer a sua 
equipe, composta por Guilher-

me Antibas Atik - Diretor de Pla-
nejamento Institucional; Simone 
Noguera Cesar - Diretora de Co-
municação; Carlos Virgili da Sil-
veira - Chefe de Gabinete; Maria-
na Bonholo Scapin e Filadelfo de 
Mattos Junior - Assessores Polí-
tico Parlamentares e aos servido-
res pela dedicação e colaboração 
nos trabalhos internos.

Zé Machado também fez um 
breve balanço dos trabalhos e ati-
vidades legislativas desempenha-
das por ele como presidente da 
Câmara Municipal, que mesmo 
em meio a tantas burocracias es-
tão sendo realizadas com êxito. 
Algumas das demandas internas 
atendidas pelo presidente foi: or-
ganizar, pintar e tapar buracos do 
estacionamento dos vereadores e 
servidores; criação de cronogra-
ma para manutenção do jardim 
da Câmara; higienização cons-
tante dos ambientes internos e 
do Salão Nobre Presidente Tan-
credo de Almeida Neves; adap-
tação do plenário para manter o 
distanciamento entre os assesso-
res; providências e medidas dian-
te da pandemia; soluções para al-
guns processos internos; reuniões 
a respeito de processos internos 
que estão em andamento; orga-
nização dos setores administra-

tivo, financeiro e recursos huma-
nos; conserto Pabx do telefone; 
compra de relógio digital; inser-
ção do cronômetro para que to-
dos os vereadores visualizem o 
tempo de discurso; troca de mi-
crofones e caixas de som no ple-
nário e alterações de cabos, câme-
ras para as transmissões para que 
haja mais qualidade ao público 
que está assistindo on-line; con-
serto do teto na sala de reuniões.

Dentre os trabalhos, realiza-
mos reuniões com o executivo e 
o SAAE (Saneamento Ambien-
tal Atibaia).

Segundo Zé Machado, ain-
da há muito trabalho a ser reali-
zado. “Queremos que a Câmara 
seja um ambiente de integração 
entre todos os funcionários, cada 
vez mais agradável e sustentável 
para trabalhar e receber o públi-
co”, ressaltou o presidente.

Ele agradeceu aos vereado-
res que compõe a Mesa Diretora. 
“Vocês se empenharam em solu-
cionar diversos casos que esta-
vam estagnados na Casa de Leis. 
Nós realizamos reuniões mensais 
e quando necessário, até mais ve-
zes para discutir demandas inter-
nas. Também quero dizer muito 
obrigado aos demais vereadores”, 
concluiu Zé Machado.

A Câmara aprovou, na sessão 
de terça-feira, 1º de junho, moção 
de congratulações da vereadora 
Ana Paula Borghi para a atleta 
Priscila Hamasaki, de 17 anos, 
que venceu a primeira etapa do 
Circuito Brasileiro de Taekwon-
do Poomsae, evento online or-
ganizado pela Liga Nacional de 
Taekwondo.

Com a pandemia de Co-
vid-19, a edição 2021 do circui-
to - que ainda prevê a realização 
de mais duas etapas - aconteceu 
de forma virtual em 16 de maio, 
com apresentações individuais 
em vídeo nessa modalidade e atri-

buição de pontuação baseada na 
avaliação de técnicas e precisão 
dos golpes.

“Tão jovem e de grande ta-
lento! Por isso, nada mais justo 
que nossa Câmara reconheça a 
dedicação e o empenho da atleta 
Priscila. Agradeço aos nobres pa-
res pela aprovação do documento, 
que apresentei na semana passada”, 
afirmou a vereadora. Priscila treina 
há 5 anos e meio no projeto espor-
tivo Cidadão Campeão, iniciativa 
com apoio da Secretaria Munici-
pal de Esportes e Lazer. O proje-
to já revelou talentos como o atle-
ta Vitor Mendonça, que integrou a 

seleção brasileira de Taekwondo.
Arte marcial coreana, o 

Taekwondo tornou-se esporte 
olímpico em 1988. Diferentemen-
te da modalidade de luta (Kyoru-
gui), na disputa Poomsae não há 
contato físico: o atleta executa 
movimentos básicos, técnicas de 
ataque e defesa, simulando uma 
luta imaginária. Ao trabalhar a 
coordenação motora, ritmo, pre-
cisão, equilíbrio, força e veloci-
dade, essa modalidade exige um 
trabalho intenso de contração e 
relaxamento musculares para que 
se possa executar os movimentos 
corretamente.

Na sessão da Câmara de ter-
ça-feira, 1º de junho, foi aprova-
da a Moção de Congratulações ao 
Sargento Alex e Soldado Formes da 
Polícia Militar pelo salvamento de 
uma criança de 2 anos engasgada. A 
homenagem é de autoria dos verea-
dores Paulo Ferraz Alvim Mühlfar-
th, o Pi do Judô, e Reinaldo dos San-
tos, o GCM Santos “Rona”.

No documento, os vereadores 
relatam que a ocorrência aconte-
ceu na terça-feira, dia 18 de maio, 
quando o Sargento Alex e o Sol-
dado Formes estavam em patru-
lhamento pela região do Portão 
e foram surpreendidos por uma 
mãe pedindo socorro, pois seu 
bebê estava desacordado por con-
ta de um engasgamento. De ime-

diato, os PMs pararam a viatura 
e iniciaram os procedimentos de 
primeiros socorros para desobs-
trução das vias aéreas, com to-
tal eficácia. A criança foi salva 
e voltou a respirar normalmente.

Em sessão, Pi do Judô desta-
cou o preparo dos policiais e pa-
rabenizou-os pelo ato de bravura. 
“Assim, nada mais justa que essa 
Moção de Congratulações a esses 
profissionais muito bem capacita-
dos e qualificados, que consegui-
ram salvar a vida desta criança, 
engrandecendo a instituição da 
Polícia Militar e principalmen-
te valorizando a vida”, afirmou.

“Ocorrências como esta fa-
zem com que a população se sinta 
amparada e protegida. E, portan-

to, devemos apresentar o devi-
do reconhecimento desta Casa 
de Leis, representando o povo de 
Atibaia, que agradece por toda a 
dedicação e empenho dos PMs”, 
ressaltou a vereadora Ana Bor-
ghi, que também assinou o do-
cumento.

Por fim, o GCM Santos enal-
teceu o trabalho desenvolvido pe-
las forças policiais no município. 
“São ocorrências como esta que 
demonstram a capacidade e o trei-
namento dos agentes da Polícia 
Militar, da Guarda Civil Muni-
cipal, da Polícia Civil, da Polícia 
Rodoviária Federal e Estadual e 
de todas as outras forças de segu-
rança, sempre fazendo o melhor 
para a nossa cidade”, concluiu.

Na sessão da Câmara de ter-
ça-feira, 1º de junho, o vereador 
Paulo Ferraz Alvim Mühlfarth, o 
Pi do Judô, apresentou uma indi-
cação em que pede ao Poder Exe-
cutivo a revitalização da quadra 
esportiva localizada na Rua Paulo 
Nabi Siqueira Pires, altura do nú-
mero 181, Planalto Atibaia (Alto 
do Alvinópolis), bem como um 
estudo para a instalação de aca-
demia ao ar livre no local.

“Os moradores relatam que a 
quadra esportiva necessita de re-
paros nas traves dos gols, que o 
piso está tomado por terra e, em 
volta da quadra, há muito mato, 
entre outras manutenções neces-
sárias para a prática esportiva. 
Além disso, peço um estudo para 
implantação de uma academia ao 
ar livre no local, para que os mu-
nícipes possam fazer atividades 

físicas enquanto seus filhos utili-
zam a quadra para prática de es-
portes”, destacou.

Em outros documentos, o ve-
reador solicitou melhorias para a 
região do Lago do Major, como a 
manutenção e o reparo dos equi-
pamentos de ginástica e também 
o serviço de desassoreamento e a 
retirada dos “aguapés” de dentro 
do lago. Segundo ele, os equipa-
mentos estão em péssimo estado, 
apresentando partes enferrujadas, 
madeira apodrecida e outras irre-
gularidades.

“Peço providências para o 
lago também, que está fican-
do assoreado, podendo ocasio-
nar alagamentos em dias de for-
tes chuvas pelo fato de não ter 
profundidade suficiente para su-
portar o volume grande de água 
e, com isso, transbordar. Os fre-

quentadores do local informaram 
ainda que dentro do lago come-
çou a crescer uma praga denomi-
nada ‘aguapé’ e, caso tome con-
ta de 70% do lago, os peixes não 
terão mais oxigênio e com isso 
morrerão”, alertou.

Pi do Judô também atentou 
para a necessidade de poda das 
árvores na Praça Aprígio de To-
ledo, Centro. “Em virtude das for-
tes chuvas com vento ocorridas na 
cidade, moradores e comercian-
tes locais relataram muitos ga-
lhos quebrados e caídos na pra-
ça. Assim, para evitar que mais 
danos aconteçam, é necessário 
um estudo para a realização de 
uma poda preventiva nas árvo-
res que se encontram nessa área, 
antes que acidentes ou algo mais 
grave aconteçam no local”, con-
cluiu o vereador.

A Câmara aprovou nesta se-
mana uma Moção de Congratu-
lações, de autoria do vereador 
Sidnei Luciano Gonçalves (Sid-
nei Guerreiro), à equipe de Muay 
Thai Stanley Top Team, e espe-
cialmente ao seu fundador, o mes-
tre Magno Stanley de Oliveira.

Localizado na Av. Copacaba-
na, nº 894, no Jardim Cerejeiras, o 
Stanley Top Team conta atualmen-
te com cerca de 100 alunos e tem 
como objetivo promover disciplina, 
coordenação motora, defesa pesso-
al, concentração, entre outros bene-
fícios proporcionados pelo Muay 

Thai. O projeto atende crianças 
a partir de 8 anos, sem limite de 
idade máxima e conta com dois 
professores “grau preto”.

A academia já levou o nome 
de Atibaia a campeonatos esta-
duais e interestaduais por meio 
de seus atletas profissionais: Ali-
son Silva do Nascimento, Dav-
son Mayam de Oliveira, Steve 
Luciano Borges, Elson Henrique 
e Maria do Carmo Joseane Go-
mes Mariano de Lima, entre ou-
tros. Atualmente a equipe carre-
ga o título de Bicampeã Paulista.

“A Constituição Brasileira 

de 1988 estabeleceu o reconhe-
cimento de muitos direitos so-
ciais, entre eles o esporte e o la-
zer. Entretanto, não costumamos 
dar a eles a mesma importância 
que damos a outros direitos, como 
a saúde e a educação. Portanto, 
esta homenagem é uma maneira 
de reconhecermos e destacarmos 
o empenho e a dedicação desses 
alunos e professores que, através 
do esporte, proporcionam saúde e 
vitalidade aos nossos munícipes. 
Obrigado aos demais vereadores 
pela aprovação desta singela mo-
ção”, afirmou Sidnei Guerreiro.

PRESIDENTE ZÉ MACHADO
COMEMORA OS CINCO MESES DE

MANDATO E FAZ ANÁLISE DAS ATIVIDADES 
REALIZADAS NESTE PERÍODO

O vereador também agradeceu aos vereadores pelos cinco meses de trabalho executado

CÂMARA APROVOU MOÇÃO DE CONGRA-
TULAÇÕES DA VEREADORA ANA PAULA 
BORGHI PARA ATLETA DO TAEKWONDO

“Nada mais justo que reconheçamos a dedicação e o empenho da atleta Priscila”, elogiou

VEREADORES HOMENAGEARAM
POLICIAIS MILITARES QUE SALVARAM
A VIDA DE UMA CRIANÇA DE 2 ANOS

Sargento Alex e Soldado Formes fizeram o salvamento de um bebê que
estava desacordado por conta de um engasgamento

Nesta semana o vereador e 
presidente da Câmara Municipal, 
José Carlos Machado (Zé Macha-
do), fez uso de suas atribuições 
regimentais para solicitar ao Po-
der Executivo Municipal, a rea-
lização de estudos e projeto para 
realização de obras na estrada do 
bairro Três Pistas - Tanque.

“O principal objetivo é redu-
zir o tamanho do canteiro existen-
te no local e implantar lombada 

em ambos os lados das vias, ga-
rantindo maior segurança no trân-
sito local e no fluxo de pessoal 
pelas vias”, disse Zé Machado.

O presidente da Câmara soli-
citou junto ao Poder Público Mu-
nicipal, junto à secretaria compe-
tente, para que seja tomada todas as 
providências cabíveis e necessárias 
para a realização de estudos e pos-
teriormente a execução dos servi-
ços para implantação de redutores 

de velocidade e a redução do can-
teiro de flores existente no local, na 
estrada do Bairro Três Pistas pelas 
ruas Anderson Albuquerque e João 
Cifarelli (Tanque).

“É certo que no local os ve-
ículos empregam enorme velo-
cidade colocando os moradores 
em constante perigo, razão pela 
qual a implantação de lombadas 
vai garantir uma melhor seguran-
ça”, concluiu Zé Machado.

PRESIDENTE ZÉ MACHADO SOLICITOU AO 
EXECUTIVO ESTUDOS PARA REALIZAÇÃO

DE OBRAS NO BAIRRO TRÊS PISTAS
O objetivo do projeto é melhorar a infraestrutura do bairro e
garantir a segurança no trânsito para quem trafega no local

VEREADOR PI DO JUDÔ INDICOU REVITALIZAÇÃO 
DA QUADRA ESPORTIVA E INSTALAÇÃO DE ACA-
DEMIA AO AR LIVRE NO ALTO DO ALVINÓPOLIS

Vereador também solicitou melhorias para a região do Lago do Major

CÂMARA APROVOU MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES 
À EQUIPE DE MUAY THAI STANLEY TOP TEAM,

FUNDADA NO JARDIM CEREJEIRAS PELO MESTRE 
MAGNO STANLEY DE OLIVEIRA

Vereador Sidnei Guerreiro é o autor do documento
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EDITAL DE CITAÇÃO DE TERCEIROS INCERTOS E DESCONHECIDOS COM PRAZO DE 20 (VINTE) DIAS, EXPEDIDO NOS AUTOS DE AÇÃO DE USUCAPIÃO, Proc.0700150-
77.2009.8.26.0695, requerida por BENEDITO VERÍSSIMO DOS SANTOS e sua mulher CRISTINA FERREIRA DOS SANTOS, que se processam pelo Juízo de Direito da Vara Única do Foro 
de Nazaré Paulista, deste Estado.
O Doutor LEONARDO MANSO VICENTIN, MM. Juiz de Direito da Vara Única do Foro e Comarca de Nazaré Paulista, Estado de São Paulo, na forma da Lei, etc...
FAZ SABER: a ROMEU ROBERTO GRANDE MOREIRA, bem como seu cônjuge e/ou sucessores, e a todos quantos o presente edital virem, ou dele conheci mento tiverem, que perante este 
Juízo e respectivo cartório, foi requerida uma AÇÃO DE USUCAPIÃO EXTRAORDINÁRIA proposta por BENEDITO VERÍSSIMO DOS SANTOS e sua mulher CRISTINA FERREIRA DOS 
SANTOS, referente a uma área de 63.000,00m², localizada no Bairro Itinga, neste Município de Nazaré Paulista, dentro das seguintes divi sas e confrontações: “Tem início no ponto denomi-
nado “ponto A”, de coordenadas Plano Retangulares Relativas, Sistema UTM - Datum SAD-69, E = 355927,961 m e N = 7430184,753 m referentes ao Meridiano Central -45°; daí, segue con-
frontando com a propriedade de CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo de 59º30’ SE e distância de 95,17 m, até o “ponto B”; desse ponto deflete à esquerda e segue confrontando 
com a propriedade de CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo de 35º56’ NE e distância de 9,75 m, até o “ponto C”; desse ponto deflete à direita e segue confrontando com a proprie-
dade de CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo de 65º09’ NE e distância de 52,50 m, até o “ponto D”; desse ponto deflete à esquerda e segue confrontando com a propriedade de 
CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo de 17º22’ NE e distância de 71,05 m, até o “ponto E”; desse ponto deflete à esquerda e segue confrontando com a propriedade de CLAU-
DINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo de 07º31’ NE e distância de 56,14 m, até o “ponto F”; desse ponto deflete à direita e segue confrontando com a propriedade de CLAUDINEI APA-
RECIDO DA COSTA, pelo rumo de 61º17’ NE e distância de 20,50 m, até o “ponto G”; desse ponto deflete à direita e segue confrontando com a propriedade de CLAUDINEI APARECIDO DA 
COSTA, pelo rumo de 64º02’ NE e distância de 18,47 m, até o “ponto H”; desse ponto deflete à esquerda e segue confrontando com a propriedade de CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, 
pelo rumo de 59º09’ NE e distância de 17,76 m, até o “ponto I”; desse ponto deflete à esquerda e segue confrontando com a propriedade de CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo 
de 30º51’ NW e distância de 31,97 m, até o “ponto J”; desse ponto deflete à esquerda e segue confrontando com a propriedade de CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo de 24º37’ 
NW e distância de 12,90 m, até o “ponto L”; desse ponto deflete à direita e segue confrontando com a propriedade de CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo de 30º02’ NW e distân-
cia de 43,03 m, até o “ponto M”; desse ponto deflete à direita e segue confrontando com a propriedade de CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo de 24º24’ NE e distância de 9,75 
m, até o “ponto N”; desse ponto deflete à esquerda e segue confrontando com a propriedade de CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo de 05º00’ NW e distância de 21,97 m, até 
o “ponto O”; desse ponto deflete à direita e segue confrontando com a propriedade de CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo de 00º31’ NE e distância de 19,43 m, até o “ponto P”; 
desse ponto deflete à esquerda e segue confrontando com a propriedade de CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo de 30º00’ NW e distância de 14,13 m, até o “ponto Q” de coor-
denada E = 356058,961 m e N = 7430452,753 m, onde encontra a ÁREA REMANESCENTE de propriedade de JOÃO ROSA PINHEIRO e outros; desse ponto deflete à direita e segue con-
frontando com a ÁREA REMANESCENTE de propriedade de JOÃO ROSA PINHEIRO e outros, pelo rumo de 74º14’ SW e distância de 97,00 m, até o “ponto R” onde encontra a propriedade 
de GILDO LOCATELLI; desse ponto deflete à direita e segue confrontando com a propriedade de GILDO LOCATELLI, pelo rumo de 22º00’ NW e distância de 30,00 m, até o “ponto S”; des-
se ponto deflete à esquerda e segue confrontando com a propriedade de GILDO LOCATELLI, pelo rumo de 82º00’ SW e distância de 42,00 m, até o “ponto T”; desse ponto deflete à esquer-
da e segue confrontando com a propriedade de GILDO LOCATELLI, pelo rumo de 11º30’ NW e distância de 71,00 m, até o “ponto U”; desse ponto deflete à direita e segue confrontando com 
a propriedade de GILDO LOCATELLI, pelo rumo de 72º00’ SW e distância de 48,00 m, até o “ponto V” onde encontra a ESTRADA mencionada; desse ponto deflete à direita e segue confron-
tando com a ESTRADA, pela distância de 73,00 m, até o “ponto X” onde encontra a ÁREA REMANESCENTE de propriedade de JOÃO ROSA PINHEIRO e outros; desse ponto deflete à di-
reita e segue confrontando com a ÁREA REMANESCENTE de propriedade de JOÃO ROSA PINHEIRO e outros, pelo rumo de 14º25’ NE e distância de 143,00 m, , até o “ponto Y” de coor-
denada E = 356216,961 m e N = 7430335,753 m, desse ponto deflete à esquerda e segue confrontando com a ÁREA REMANESCENTE de propriedade de JOÃO ROSA PINHEIRO e outros, 
pelo rumo de 10º00’ NW e distância de 31,00 m, até o “ponto A’ “ onde encontra o córrego, desse ponto deflete à direita e segue o córrego, sentido montante, ainda confrontando com a ÁREA 
REMANESCENTE de propriedade de JOÃO ROSA PINHEIRO e outros, pela distância de 45,00 m, até o “ponto B’ “, desse ponto deflete à direita e segue confrontando com a ÁREA REMA-
NESCENTE de propriedade de JOÃO ROSA PINHEIRO e outros, saindo do córrego, pelo rumo de 20º20’ NE e distância de 129,00 m, até o “ponto C’ “ onde encontra o córrego e a proprie-
dade de ROMEU ROBERTO MOREIRAGRANDE, desse ponto deflete à direita e segue o córrego, sentido montante, confrontando com a propriedade de ROMEU GRANDE MOREIRA, pela 
distância de 59,00 m, até o “ponto D’ “ onde encontra a propriedade de NEUZA SENE DA SILVA, desse ponto deflete à direita e segue confrontando com a propriedade de NEUZA SENE DA 
SILVA, saindo do córrego, pelo rumo de 54º30’ NE e distância de 138,00 m, até o “ponto E’ “ onde encontra a ÁREA REMANESCENTE de propriedade de JOÃO ROSA PINHEIRO e outros, 
desse ponto deflete à direita e segue confrontando com ÁREA REMANESCENTE de propriedade de JOÃO ROSA PINHEIRO e outros, pelo rumo de 32º13’ NW e distância de 198,00 m, até o 
“ponto A “ de coordenada E = 355927,961 m e N = 7430184,753 m, chegando ao início dessa descrição”, conforme planta e memorial constante dos autos. OBJETIVO: Para a citação de RO-
MEU ROBERTO GRANDE MOREIRA e terceiros, incertos e desconhecidos, com o prazo de 20 dias, contados a partir da primeira publicação, para contestarem a ação, no prazo de 15 (quin-
ze) dias, a partir do vencimento do prazo do edital. ADVERTÊNCIA: Não sendo contestada a ação, deverá ser nomeado curador especial para os terceiros incertos e desconhecidos. E, para 
que che gue ao conhecimento de todos e ninguém possa alegar igno rância, expediu-se o presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado na forma da Lei. Dado e passa-
do nesta Cidade e Vara Única de Nazaré Paulista, Estado de São Paulo, aos de maio de 2021.

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 30 DIAS, expedido nos autos da Ação 
de Usucapião, PROCESSO Nº 1002471-32.2017.8.26.0048
O MM. Juiz de Direito da 3ª Vara Cível, do Foro de Atibaia, Estado de São 
Paulo, Dr. Rogério A. Correia Dias, na forma da Lei, etc.
FAZ SABER aos réus ausentes, incertos, desconhecidos, eventuais inte-
ressados, bem como seus cônjuges e/ou sucessores, que Fernando Santos 
da Cunha ajuizou(ram) ação de USUCAPIÃO, visando domínio, por usuca-
pião, de imóvel certo e determinado, com posse localizada, com a área de 
1.304,28 m2., no bairro da Boa Vista, zona urbana deste município e comar-
ca de Atibaia/SP., com frente para a ESTRADA MUNICIPAL ATSUNOBU MAT-
SUNAGA, a ser destacado de imóvel maior, matriculado nesta serventia sob 
n. 111.883 no Livro 2 de Registro Geral (antes matricula n. 67.676), alegando 
posse mansa e pacífica no prazo legal. Estando em termos, expede-se o pre-
sente edital para citação dos supramencionados para, no prazo de 15 (quin-
ze) dias úteis, a fluir após o prazo de 30 dias. Não sendo contestada a ação, 
o réu será considerado revel, caso em que será nomeado curador especial. 
Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA 
MAIS. Dado e passado nesta cidade de Atibaia, aos 15 de março de 2021.

CONDOMÍNIO EDIFÍCIO PROMOCENTER SHOPPING
CNPJ: 54.142.948/0001-00

RUA JOSÉ ALVIM, 42, CENTRO, ATIBAIA -SP

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

 De acordo com a convenção condominial vigente, em seus artigos 7º, 8º e 9º, 
vimos por meio desta convocá-los para assembleia geral extraordinária, a realizar-se em 
11/06/2021, às 18h00, nas dependências do próprio condomínio (piso 03, área comum), 
para as deliberações da seguinte ordem do dia:
a) Apresentação e Deliberação sobre Propostas para Venda da sala “PM-03”
As propostas deverão ser entregues na sede da Administradora até 10/06/2021 às 
17:00 horas (Alameda Lucas Nogueira Garcez, 767 - sala 06 2º andar - Vila Gardênia, Ati-
baia - SP) em envelopes lacrados, contendo valor d proposta e dados do interessado, 
as propostas serão apresentas na Assembleia Geral Extraordinária para data convo-
cada constante neste Edital.

Observações:
1) Os proprietários ausentes as assembleias poderão se fazer representar por meio de pro-
curações simples, (artigo 10º da convenção condominial)
2) Somente poderão votar nas assembleias gerais os condôminos quites com suas obriga-
ções condominiais até a data anterior a realização das mesmas (artigo 11° da convenção 
condominial)

Atibaia, 31 de Maio de 2021

Condomínio Edifício Promocenter Shopping
Romilda Lucas de Oliveira Leite

Síndica

A 3ª fase da Campanha de Va-
cinação contra a gripe começará em 
Atibaia na próxima semana, a partir 
do dia 9 de junho, incluindo entre os 
grupos prioritários: integrantes das 
Forças Armadas, de segurança e de 
salvamento; pessoas com comorbida-
des e outras condições clínicas espe-
ciais ou com deficiência permanente; 
trabalhadores de transporte coletivo 
rodoviário e portuários; funcioná-
rios do sistema prisional; população 
privada de liberdade e adolescentes 
em medidas socioeducativas. Atual-
mente, a Campanha está imunizando 
gestantes, puérperas, trabalhadores da 
Saúde, crianças de 6 meses a meno-
res de 6 anos, idosos e professores.

Segundo o balanço da campanha 
divulgado pela Secretaria Municipal 
de Saúde, Atibaia imunizou até quin-
ta-feira, dia 27 de maio, 6.521 crian-
ças de 6 meses a menores de 6 anos, 
cerca de 62,6% da população estima-
da nessa faixa etária. Em relação aos 
outros grupos prioritários da 1ª fase, 
foram 972 gestantes e 160 puérperas 
(62% da população estimada) vaci-
nadas e 2.835 trabalhadores da Saú-
de (55,6%). Já em relação à adesão 
dos grupos prioritários incluídos na 
2ª fase - pessoas com 60 anos ou mais 

e professores das redes pública e pri-
vada -, a cobertura vacinal ainda não 
atingiu 50% da população estima-
da: foram imunizados 9.405 idosos 
(36,8%) e 734 professores (41,1%), 
de acordo com o último levantamen-
to divulgado.

A meta estipulada pelo Ministé-
rio da Saúde é atingir uma cobertura 
vacinal mínima de 90% do público-
-alvo e Atibaia vacinou pouco mais 
de 46% das pessoas que pertencem 
aos grupos prioritários da 1ª e da 2ª 
etapas da Campanha. Ainda assim, 
a cidade se sobressai na compara-
ção com o Brasil: a cobertura vaci-
nal por grupo prioritário é de 49,5% 
das crianças, 48,4% das puérperas e 
44,2% das gestantes, 36,2% dos tra-
balhadores da Saúde e 27,1% dos 
idosos do país.

A 3ª etapa da Campanha amplia 
a vacinação a partir do dia 9 de ju-
nho e passa a incluir os novos grupos 
prioritários, estendendo-se até o dia 
9 de julho. A vacina contra a gripe 
imuniza contra 3 cepas do vírus In-
fluenza e está disponível nos 14 pos-
tos relacionados abaixo. Como ain-
da não há estudos sobre a aplicação 
conjunta das vacinas contra a gripe 
e contra a Covid-19, a recomenda-

ção do Ministério da Saúde é de que 
grupos prioritários tomem primei-
ro a vacina contra a Covid e depois 
a vacina contra a gripe, após um in-
tervalo mínimo de 14 dias.

Confira os postos de saúde com 
vacinação contra influenza em Ati-
baia: UBS Centro - Rua Castro Fa-
ffe, 201 - Centro; UBS Alvinópolis 
- Rua Padre Feliciano Grande, 480 - 
Alvinópolis; UBS Ana Cecília Ba-
tista de Sá - Rua Ouro Preto, 700 
- Flamenguinho; UBS Santa Clara - 
Av. Flávio Pires de Camargo, 1200 
- Caetetuba; USF Cerejeiras - Rua 
Washington Luís, 180 - Jd. Cerejei-
ras; USF Ana Nery (USF Imperial) - 
Rua Pacaembu, S/N - Imperial; USF 
Majuca Macedo (UBS Portão) - Rua 
Antonio Cunha Leite, S/N - Portão; 
USF Itapetinga - Rua Gerânios, 25 
- Retiro das Fontes; UBS Maracanã 
- Rua João Neto, 580 - Maracanã; 
USF Pompeu Vairo (Rio Abaixo) - 
Estrada do Mingu, S/N - Rio Abai-
xo; USF Boa Vista - Estrada Muni-
cipal Juca Sanches, S/N - Boa Vista; 
UBS Tanque - Estrada Velha de Bra-
gança Paulista, 2450 - Tanque; USF 
Cachoeira - Estr. da Cachoeira, S/N - 
Cachoeira e USF São José - R. Man-
tiqueira, s/n - Caetetuba.

No período de 24 
de maio a 1º de 
junho, os ju-
docas da equi-

pe atibaiense de judô do São 
João TC/Associação Paulo Al-
vim de Judô de Atibaia/Secre-
taria de Esportes da PEA, Feli-
pe Breitenbach e Luana Oliveira 
(Droga Lucas), conduzidos pelo 
professor Thiago Valladão, esti-
veram no Hotel Colonial de Pin-
damonhangaba, para participar 
do treinamento das equipes de 
Base (Sub18 e Sub21) da Con-
federação Brasileira de Judô.

Como é de conhecimen-
to público, as competições de 
judô estão ocorrendo somente 
na classe adulto, sendo assim, 
a CBJ planejou treinamentos 
de campo para que os princi-
pais atletas do país continuem 
estimulados e em contato com 
as equipes técnicas e multidis-
ciplinares.

Logo na chegada, o atleta é 
testado para COVID-19 e so-
mente após o resultado é feita 
sua efetivação nos treinos. To-
dos os atletas ficam impedidos 
de sair das dependências do ho-
tel durante toda programação. 

JUDOCAS ATIBAIENSES EM MAIS UMA 
CONVOCAÇÃO PARA TREINAMENTO 

DE CAMPO DA CONFEDERAÇÃO
BRASILEIRA DE JUDÔ

Nesta ação, são desenvolvidos 
treinos técnicos, táticos e estra-
tégicos, palestras, testes físicos 
e análise precisa da comissão 
técnica para futuras convoca-
ções competitivas, com o ob-
jetivo de motivar e melhorar o 
desempenho destes jovens den-
tro dos seus clubes e academias.

Felipe e Luana mostraram 
que estão sempre bem prepa-
rados e a disposição para re-
presentar bem o nosso país em 
qualquer evento, apesar das di-
ficuldades com a pandemia, em 
momento algum deixaram de 
se dedicar a modalidade e ago-
ra colhem os benefícios de seus 
esforços.

Os judocas agradecem a 
Concessionária Rota das Ban-
deiras, Hotel Bourbon Atibaia, 
Atibaia Residence Hotel & Re-
sort, MT Plus, CORA - Cen-
tro de Ortopedia e Reabilitação 
Atibaia, Centro Universitário 
UNIFAAT, Oficial Registro de 
Imóveis - 1º Tabelião de Notas 
e Protesto, 2º Tabelião de No-
tas e Protestos de Letras e Títu-
los, Estruturas Metálicas Ando, 
Colégio Atibaia, Centro Inte-
grado Atibaia Odontologia, Fi-
sioterapia e Reabilitação Espor-
tiva Sérgio Nery, fisioterapeuta 
Layla Nery, Viação Atibaia São 
Paulo, Academia R Sette, pre-
parador físico Roger Fonseca, 
psicóloga - Rubiana Shimoda, 
Centro Radiológico Atibaia - 
Alvinópolis, Imprensa de Ati-
baia e Boletim Osotogari, que 
acreditam e apoiam o judô ati-
baiense.

Douglas Potrich, Luana Oliveira, Felipe Lima,
Douglas Vieira e Alexandre Katsugari

O M i n i s t é r i o 
da Educação 
(MEC) publi-
cou em 23 de 

abril, o Índice Geral de Cursos 
(IGC), que é o principal e oficial 
indicador de medição de quali-
dade das instituições de educa-
ção superior do Brasil. O Centro 
Universitário UNIFAAT nova-
mente figura entre as melhores 
obtendo a nota 4.

A nota 4 é uma conquista ex-
clusiva da UNIFAAT, na nos-
sa região: em 13 anos de exis-
tência do IGC/MEC, apenas a 
UNIFAAT conseguiu alcançar o 
conceito 4 nessas avaliações. A 
escala de notas do IGC vai de 1 

a 5 e, segundo o MEC, as notas 4 
e 5 são reservadas a Instituições 
com alto nível de qualidade, que 
é medida a partir de diversos in-
dicadores importantes, tais como 
infraestrutura oferecida à comuni-
dade acadêmica, qualificação do 
corpo docente e resultados obti-
dos pelos alunos no Exame Na-
cional de Desempenho dos Es-
tudantes (ENADE).

Ressalta-se que mesmo dian-
te da situação delicada que a edu-
cação brasileira atravessa, a UNI-
FAAT destaca-se como a melhor 
instituição universitária de toda 
a Região Bragantina e Região 
Sul-Mineira, pelo 13º ano con-
secutivo.

Ciente de que uma institui-
ção somente se desenvolve com 
o respaldo de toda comunidade, 
não poderia comemorar este fei-
to sem agradecer a toda Região 
Bragantina, às entidades públi-
cas e privadas, ao alunado, aos 
professores e colaboradores, às 
empresas e à população, por todo 
apoio e confiança e pela preferên-
cia na empregabilidade dos alu-
nos em nível de estágio e de pro-
fissionais formados.

Estamos sempre à disposi-
ção, viabilizando as condições 
para que nossos alunos tenham 
a experiência de estudar na me-
lhor Instituição Universitária da 
região.

POR 13 ANOS CONSECUTIVOS
A UNIFAAT FIGURA ENTRE AS
MELHORES INSTITUIÇÕES DE
ENSINO SUPERIOR DO PAÍS

A instituição comemora mais uma importante conquista

3ª ETAPA DA CAMPANHA DE VACINAÇÃO 
CONTRA INFLUENZA COMEÇARÁ NO DIA 9

Nova fase irá ampliar a vacinação para demais grupos prioritários como forças
de segurança pública, caminhoneiros e pessoas com comorbidades
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A Prefeitura da Estância de 
Atibaia iniciou na quarta-feira, 
dia 2 de junho, a entrega do ma-
terial escolar aos estudantes da 
rede pública municipal de ensi-
no. O início da distribuição foi 
marcado pela presença do Pre-
feito Emil Ono, que acompa-
nhou a entrega na escola muni-
cipal Prof. Francisco da Silveira 
Bueno, no Jardim do Alvinó-
polis. Da creche até a Educa-
ção de Jovens, Adultos e Ido-
sos (EJAI), cada um dos 15.094 
alunos matriculados nas institui-
ções públicas municipais rece-
berá gratuitamente um kit indi-
vidual com materiais escolares 
adequados a sua série e idade.

São 5 diferentes tipos de kits 
- creche, pré-escola, 1º ano, 2º 
ao 5º anos e EJAI -, cada um 
deles composto pela Secreta-
ria Municipal de Educação para 
atender à necessidade escolar 
dos diferentes níveis de ensi-

no. Entre os materiais essenciais 
entregues para os alunos para 
apoiar o processo de aprendi-
zagem estão mochila, cadernos, 
estojo, pasta, lápis, borrachas, 
apontadores, canetas e outros 
itens, chegando até 17 diferentes 
tipos de produto e os materiais 
da creche e pré-escola incluem 
um kit higiene com estojo, es-
cova e gel dental infantil.

A distribuição do material 
escolar começou nesta quarta-
-feira (2) e ao longo das próxi-
mas semanas, os alunos das 15 
creches comunitárias, 13 cre-
ches, 25 pré-escolas e 25 esco-
las de ensino fundamental que 
compõem a rede pública muni-
cipal de ensino receberão os kits 
escolares. As aulas em Atibaia 
voltaram a acontecer de forma 
presencial em maio, depois de 
2 meses suspensas devido ao 
agravamento da pandemia de 
Covid-19. Na primeira semana, 

as escolas receberam os alunos 
do Reforço Escolar e, na semana 
seguinte, os demais, com limi-
te de um terço da capacidade de 
cada classe por dia da semana.

A frequência presencial dos 
alunos tem sido facultativa e os 
pais ou responsáveis têm a op-
ção de manter seus filhos em 
casa, participando somente das 
atividades remotas, mas todos 
receberão o kit com o material 
escolar e os alunos continua-
rão utilizando a Plataforma de 
Ensino Remoto. Para garantir 
que o aguardado retorno às es-
colas acontecesse de forma se-
gura e responsável, a Secretaria 
de Educação adotou uma série 
de estratégias sanitárias e peda-
gógicas, orientando pais e res-
ponsáveis sobre as normas de 
segurança determinadas pela 
Secretaria de Saúde através de 
uma cartilha elaborada em par-
ceria com a Vigilância Sanitária.

Apontada como referência 
na área de Segurança Pública, a 
Guarda Civil Municipal de Ati-
baia recebeu autoridades de Fran-
cisco Morato, município paulis-
ta que pretende instalar a própria 
GCM e por isso enviou represen-
tantes para conhecer a estrutura 
e as experiências de Atibaia no 
combate ao crime.

O secretário de Segurança Pú-
blica de Atibaia, Décio Mora, e a 
comandante da GCM da cidade, 
Inspetora Diretora Vera, partici-
param de uma reunião com o vi-
ce-prefeito de Francisco Morato, 
Ildo Gusmão, e a coordenadora de 
gabinete, Michele Bianca Zani-
ni, apresentando os serviços ins-
talados em Atibaia, desde o Cen-
tro de Operações de Inteligência 
(COI), composto pela Muralha 

Digital e Monitoramento, até os 
Programas de Rondas, tais como 
ROMU, GAM, Canil, Patrulha 
Maria da Penha e Patrulha Rural.

Considerado o “cérebro” da 
Muralha Digital de Atibaia, o 
COI é capaz de demonstrar, em 
segundos, centenas de informa-
ções referentes ao comportamen-
to dos veículos na cidade. Ele co-
meçou a ser implantando no final 
de 2017, quando as primeiras câ-
meras de Reconhecimento Ópti-
co de Caracteres (OCR - Opti-
cal Character Recognition, em 
inglês) da Muralha Digital Sen-
try iniciaram seu funcionamen-
to. Foi um grande investimento e 
que proporcionou a baixa expres-
siva dos índices criminais, espe-
cialmente roubos e furtos.

Outra grande iniciativa foi a 

implantação do Gabinete de Ges-
tão Integrada (GGI) que propor-
cionou o trabalho integrado das 
forças de segurança, inclusive 
viabilizou o emprego de um PM 
compondo o efetivo do COI em 
parceria com a GCM, o que ga-
rante cobertura 24 horas no mo-
nitoramento do município e agi-
liza a comunicação entre todas 
as forças de segurança, além do 
atendimento das ocorrências. 
Todo esse esquema de seguran-
ça tornou-se referência na região 
e está se expandindo a outras ci-
dades do Estado. Antes de Fran-
cisco Morato, as autoridades de 
Atibaia receberam neste ano re-
presentantes de Valinhos, tam-
bém interessados em conhecer 
o sistema, além de diversos ou-
tros municípios.

Na segunda-feira, 31 de maio, 
o prefeito de Atibaia, Emil Ono, 
e a primeira-dama, Tamy, que é 
presidente do Fundo Social de So-
lidariedade do município, fizeram 
a entrega de 420 quilos de tampi-
nhas arrecadadas na Campanha de 
Inverno para serem revertidas em 
cobertores novos, em uma inicia-
tiva beneficente que une susten-
tabilidade e assistência aos que 
mais precisam.

Essa foi a primeira entrega à 
empresa Lar Plásticos, responsá-

vel por reverter o material reciclá-
vel em cobertores novos. Foram 
420 quilos de tampinhas recolhi-
das apenas no mês de maio, o que 
representa 63 cobertores para as 
famílias em situação de vulnera-
bilidade cadastradas em Atibaia.

A campanha de arrecadação 
das tampinhas continua até agos-
to, com diversos pontos de coleta 
espalhados pela cidade, incluin-
do escolas municipais, postos de 
saúde, SAAE, condomínios, se-
cretarias municipais e comércios 

de diversos setores, que aderiram 
de forma maciça à Campanha de 
Inverno.

Quem tem condições de doar 
cobertores novos para serem dis-
tribuídos às pessoas necessitadas 
em Atibaia pode fazer a entre-
ga diretamente na sede do Fun-
do Social: Av. São João, nº 613 
(no cruzamento com a Av. Jerô-
nimo de Camargo).

Mais informações podem ser 
obtidas pelo telefone: (11) 4412-
8220.

A Secretaria de 
Saúde de Ati-
baia abriu na 
terça-feira, 1° 

de junho, o cadastro de vaci-
nação contra Covid-19 para 
pessoas de 30 a 39 anos que 
possuem comorbidades ou que 
tenham deficiência permanen-
te e sejam beneficiárias do Be-
nefício de Prestação Conti-
nuada (BPC). A imunização 
deste grupo começará em bre-
ve, sempre por agendamento, 
por isso é imprescindível a re-
alização do cadastro.

Atibaia recebeu do Go-
verno do Estado de São Pau-
lo 3.446 doses da vacina da 
AstraZeneca para 30 a 39 

anos com comorbidades e 
181 para a mesma faixa etá-
ria com BPC. Para organizar 
a vacinação na cidade, a Se-
cretaria de Saúde disponibili-
zou uma plataforma on-line 
exclusiva para cadastramento 
das pessoas com comorbida-
des: http://www.prefeiturade-
atibaia.com.br/cadastrocovid/
login_comorbidade.php

Na primeira tela da plata-
forma consta que o cadastro 
está disponível para pessoas 
com mais de 18 anos porque 
outros públicos já vacinados, 
incluindo pessoas com Síndro-
me de Down, transplantados e 
pacientes em diálise, estavam 
dentro desta faixa etária.

Estes grupos prioritários 
deverão comprovar a comor-
bidade apresentando compro-
vantes como exames, receitas, 
relatório ou prescrição médica 
em que conste o CRM do mé-
dico responsável. Após a reali-
zação do cadastro, o munícipe 
será informado sobre data, ho-
rário e local da vacinação. No 
caso dos doentes renais crôni-
cos em hemodiálise, eles serão 
imunizados no local onde fa-
zem tratamento. Entre as co-
morbidades incluídas no plano 
de vacinação contra Covid-19 
estão diabetes, doenças cardio-
vasculares, cerebrovasculares, 
imunossuprimidos, obesida-
de mórbida e cirrose hepática.

O Gabinete de Gestão Inte-
grada de Segurança Pública de 
Atibaia esteve reunido na quar-
ta-feira (2), no Fórum Cidadania, 
com a presença dos representan-
tes das corporações que fazem 
parte do colegiado.

Além da análise de estatísti-
cas e das últimas ações realizadas 
em conjunto, o GGI Atibaia tam-
bém discutiu o planejamento das 
atividades e ações previstas para 
as próximas semanas. Na reunião, 
esteve presente o Tenente-Coro-

nel PM Frederico Afonso Izido-
ro, que assumiu recentemente o 
Comando do 34º Batalhão de Po-
lícia Militar do Interior (BPM/I).

OPERAÇÕES  CONJUNTAS
Operações contra a perturba-

ção do sossego estão sendo reali-
zadas na cidade e intensificadas 
nos finais de semana. A Opera-
ção Bloqueio está sendo realiza-
da diariamente na cidade e, em 
ações conjuntas com a Polícia Ro-
doviária Federal e Polícia Militar 
Rodoviária, acontece também na 

Rodovia Fernão Dias e Rodovia 
Dom Pedro I, com fiscalização 
em ônibus, caminhões, motoci-
cletas e veículos, com o objeti-
vo de combater a criminalidade e 
roubos de caminhões e de cargas.

As denúncias de barulho ex-
cessivo e perturbação de sossego 
podem ser registradas na Ouvido-
ria Municipal ou, nos casos mais 
urgentes, a Guarda Civil Munici-
pal pode ser acionada pelos tele-
fones 153 ou 4413-2107.

Fonte: Márcio Costa/Jornal g8

COVID-19: ATIBAIA ABRIU CADASTRO
DE VACINAÇÃO PARA  30 A 39 ANOS  

COM COMORBIDADES
Inscrição deve ser feita em plataforma on-line exclusiva

para cadastramento das pessoas com comorbidades

GUARDA CIVIL DE ATIBAIA
RECEBEU AUTORIDADES DE 

FRANCISCO MORATO
Na visita foi apresentado todo o programa integrado de Segurança Pública do município de Atibaia

PREFEITURA DE ATIBAIA INICIOU
ENTREGA DE MAIS DE

15 MIL KITS ESCOLARES
Da creche até a Educação de Jovens, Adultos e Idosos (EJAI), alunos da rede

pública municipal de ensino começaram a receber o material escolar

COMANDANTE DO 34º BPM/I,
TENENTE-CORONEL PM FREDERICO AFONSO 
PARTICIPOU DE REUNIÃO DO GGI ATIBAIA

PREFEITURA DE ATIBAIA FEZ
ENTREGA DE 420 KG DE TAMPINHAS 

NA CAMPANHA DE INVERNO
As tampinhas arrecadadas serão revertidas em cobertores novos para as

famílias em situação de vulnerabilidade cadastradas no município

O Major PM Wanderley Turolla e o Tenente-Coronel PM Frederico Afonso na reunião do GGI Atibaia
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A SAAE - Saneamento Am-
biental Atibaia segue trabalhan-
do pela expansão e melhoria do 
fornecimento de água no muni-
cípio. Nos primeiros meses des-
te ano, obras de ampliação da 
rede de abastecimento público 
têm sido realizadas para con-
templar dezenas de imóveis nos 
bairros Tanque e Portão, garan-
tindo mais saúde e dignidade à 
população.

As obras na Rua Katharina 
Chadraba, travessa da Motomo 
Maeda, abastecida pela Esta-
ção de Tratamento de Água - 
ETA Portão, foram encerradas 
em março e beneficiam mais de 
50 imóveis com a expansão, en-
quanto que os serviços na Rua 
João Cifarelli, antiga travessa 

da Estrada Velha de Bragança, 
no Tanque, atendem cerca de 
70 residências, pela ETA Cen-
tral. Ainda em fase de execu-
ção, os trabalhos na ETA Cen-
tral têm previsão de término 
para o segundo semestre de 
2021 e dobrarão a capacida-
de de tratamento de água na 
cidade, com potencial de va-
zão de até 700 l/s.

De acordo com os dados do 
Sistema Nacional de Informa-
ção de Saneamento (SNIS) re-
ferentes ao ano 2019, a SAAE 
Atibaia atende cerca de 71,9% 
da população com sistema de es-
gotamento sanitário. A entrega 
da ETE Caetetuba, em dezem-
bro de 2020, incluiu Atibaia en-
tre as melhores cidades com ín-

dice de saneamento. Ainda de 
acordo com o SNIS, 88,28% da 
população do município é aten-
dida pelo sistema de abasteci-
mento de água disponibilizado 
pela SAAE Atibaia.

Criado pela Prefeitura da Es-
tância de Atibaia e desenvolvido 
junto a SAAE e Atibaia Sane-
amento, o Plano de Universa-
lização do Esgoto direcionou 
investimentos em saneamento 
básico em diversas regiões da 
cidade. Para a SAAE, a univer-
salização dos serviços de sane-
amento básico em Atibaia tem 
reflexos diretos na saúde e na 
qualidade de vida da popula-
ção, além de beneficiar o ma-
nancial de toda a região.

Atibaia está con-
correndo ao 
prêmio Top 
Destinos Turís-

ticos 2021 em quatro categorias: 
Turismo de Aventura, Turismo 
de Negócios e Eventos, Turis-
mo Religioso e Turismo Rural, 
em iniciativa que tem como ob-
jetivo identificar e selecionar os 
melhores destinos turísticos do 
Estado de São Paulo. As cida-
des vencedoras serão escolhi-
das por meio de votação popu-
lar pelo site oficial do prêmio: 
www.votetop.com.br

A votação foi aberta ao pú-
blico no dia 1º de junho. Para 
votar é obrigatória a identifica-
ção através de validação do link 
social (Facebook). Será conta-
bilizado e validado somente um 
voto para cada categoria em dis-
puta. A votação vai até 31 de 
outubro e a apuração levará em 
consideração o total de votos 
obtidos, ponderados pelo nú-
mero de habitantes e transfor-

mados em pontos.
O prêmio Top Destinos Tu-

rísticos é uma realização con-
junta da ADVB - Associação 
dos Dirigentes de Vendas e 
Marketing do Brasil e do SKÅL 
Internacional São Paulo e está 
em sua terceira edição. A pre-
miação é importante para es-
timular o empreendedorismo, 
fortalecer a identidade territo-
rial, promover produtos locais, 
motivar a cidadania em defesa 
do turismo para a geração de 
postos de trabalho e distribui-
ção de renda.

Atibaia tem um grande po-
tencial turístico, como foi di-
vulgado em vídeo divulgado re-
centemente pela Prefeitura em 
suas páginas oficiais nas redes 
sociais (https://www.youtu-
be.com/watch?v=MYRGCY-
dHrMY&t=4s). O vídeo lem-
bra que, com a pandemia, tudo 
ficou diferente e a cidade, que 
sempre recebeu a todos de bra-
ços abertos, não pôde “abraçar” 

os visitantes como antes. Na se-
quência, o clipe destaca as qua-
lidades do município, conhecido 
pela beleza das suas flores, pela 
pureza do seu clima e pelo sa-
bor do seu morango. Além dis-
so, a localização privilegiada 
e a diversidade de opções que 
Atibaia tem a oferecer aos seus 
visitantes e moradores também 
são salientadas.

Desde o início do ano, a Pre-
feitura de Atibaia vem realizan-
do diversas ações e investimen-
tos na área do Turismo, como a 
revisão e atualização do Plano 
Diretor de Turismo 2021/2024; 
as obras de melhorias no Par-
que Natural Municipal da Grota 
Funda; os serviços de infraestru-
tura e pavimentação da Estra-
da da Pedra Grande; o Festival 
Gastronômico DeLIVEry; entre 
outras iniciativas de estímulo à 
economia ligada ao setor turís-
tico da cidade.

ATIBAIA AVANÇA NA AMPLIAÇÃO DA 
REDE DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA

ATIBAIA CONCORRE AO PRÊMIO TOP 
DESTINOS TURÍSTICOS 2021
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A Nestlé disse 
que a maior 
parte de seu 
catálogo de 

alimentos e bebidas não é sau-
dável, já que mais de 60% dos 
produtos da empresa não aten-
deriam aos padrões necessá-
rios. A informação está pre-
sente em uma apresentação 
interna da empresa, à qual o 
jornal “Financial Times” teve 
acesso.

Em um dos trechos do do-
cumento, o maior grupo ali-
mentar do mundo diz que “al-
gumas de nossas categorias e 
produtos nunca serão ‘saudá-
veis’, não importa quanto re-
novamos”. A Nestlé fabrica, 
entre outros produtos, os cho-
colates KitKat e Milky Bar, o 
leite condensado Moça, o leite 
Ninho, o Nescafé, as misturas 
para leite Nescau e NesquiK.

De acordo com a reporta-
gem, somente 37% dos pro-
dutos da Nestlé alcançaram 
uma classificação suficiente 

na Austrália - acima de 3,5 no 
sistema de classificação da au-
toridade de saúde do país, que 
tem nota máxima 5. O valor é 
utilizado também por entida-
des internacionais de pesqui-
sa de alimentos, como a Fun-
dação de Acesso à Nutrição.

Conforme as informações 
da empresa, cerca de 70% dos 
alimentos, 96% das bebidas - 
com exceção do café puro -, e 
99% dos doces e sorvetes não 
atingiram esse limite. A água 
e os laticínios comercializados 
pela marca, por outro lado, ti-
veram melhor pontuação: 82 e 
60% respectivamente.

Segundo o “Financial Ti-
mes”, não entram na classi-
ficação e nos dados, no en-
tanto, fórmulas alimentares 
para bebês, rações para ani-
mais de estimação, café e nu-
trição médica especializada. 
As informações são referen-
tes a produtos que represen-
tam, aproximadamente, me-
tade da receita anual total da 

Nestlé, que é 92,6 bilhões de 
francos suíços, ou US$ 103 
bilhões - o equivalente a R$ 
537 bilhões.

“Fizemos melhorias signi-
ficativas em nossos produtos 
... [mas] nosso portfólio ain-
da apresenta desempenho in-
ferior em relação às definições 
externas de saúde em um ce-
nário onde a pressão regula-
tória e as demandas dos con-
sumidores estão disparando”, 
diz a apresentação.

Ao jornal, a empresa dis-
se que está atualizando seus 
padrões internos de nutrição 
e que tem analisado o portfó-
lio de produtos para garantir 
que eles “ajudem a atender às 
necessidades nutricionais e 
apoiem uma dieta equilibra-
da” para cada fase da vida das 
pessoas. A Nestlé disse, ain-
da, que reduziu açúcares e só-
dio nos alimentos e bebidas 
entre 14 e 15% nos últimos 
sete anos.

Fonte: FINANCIAL TIMES

NESTLÉ: DOCUMENTO DIZ
QUE GRANDE PARTE DE SEUS
ALIMENTOS NÃO É SAUDÁVEL

Apenas 37% do produtos da Nestlé alcançaram uma classificação suficiente na Austrália

Antes de ISRAEL, havia 
o mandado britânico na Pales-
tina, não um estado palestino.

Antes do mandato britâni-
co na Palestina, havia o impé-
rio otomano turco e muçulma-
no, não um estado palestino.

Antes do império Otoma-
no, havia o estado islâmico dos 
mamelucos do Egito, não um 
estado palestino.

Antes do estado islâmico dos 
mamelucos do Egito, havia o 
império Ayyoubide árabo-cur-
do, não um estado palestino.

Antes do império Ayyou-
bide, havia o reino de Jerusa-
lém franco e cristão, não um 
estado Palestino.

Antes do reino de Jerusa-
lém, havia o império Omeyya-
de e depois Fatimida, não um 
estado palestino.

Antes do império Omeyya-
de, depois Fatimida, havia o 

império Bizantino, não um es-
tado palestino.

Antes do império Bizanti-
no, havia o império Sassâni-
de, não um estado palestino.

Antes do Império Sassâ-
nide, havia o Império Bizan-
tino, não um estado palestino.

Antes do império Bizanti-
no, havia o império Romano, 
não um estado palestino.

Antes do império Romano, 
havia um estado Hasmoneano, 
não um estado palestino.

Antes do estado Hasmone-
ano, havia o Império Selúci-
do, não um estado palestino.

Antes do império Selúcido, 
havia o império Macedônio de 
Alexandre, o Grande, não um 
estado palestino.

Antes do império Macedô-
nio, havia o império Persa, não 
um estado palestino.

Antes do império Persa, ha-

via o império Babilônico, não 
um estado palestino.

Antes do império Babilôni-
co, havia os reinos de Israel e 
Judá, não um estado palestino.

Antes dos reinos de Israel 
e Judá, havia o reino de Isra-
el, não um estado palestino.

Antes do Reino de Israel, ha-
via a Teocracia das Doze Tri-
bos, não um estado palestino.

Antes da Teocracia das 
Doze Tribos de Israel, havia 
um conglomerado de citados 
reinos cananeus independen-
tes, não um estado palestino.

Na verdade, neste pedaço 
de terra, quase tudo teve, me-
nos um estado palestino.

Então, me lembre de como 
os sionistas conseguiram 
′′ROUBAR ′′ algo que nun-
ca existiu?

Israel infos en Français, 
tr. Google

PEQUENA LIÇÃO PARA 
AMNÉSICOS

Primeiro cadas-
tro de bloqueio de 
chamadas de tele-
marketing do país, 

o “Não me ligue” do Procon-
-SP, criado em 2008, registrou 
um aumento de 76,4% no nú-
mero de inscrições de janeiro a 
abril deste ano, comparado ao 
mesmo período de 2020. Foram 
26.223 contra 14.864. De acor-
do com Fernando Capez, diretor 
executivo da entidade, o servi-
ço soma quase três milhões de 
telefones cadastrados no total.

Na avaliação de Capez, os 
números mostram, de um lado, 
que o sistema funciona e, de ou-
tro, medidas “desesperadas” das 
empresas diante da crise.

“À medida que a crise avan-
ça, as empresas apelam para 
todo tipo de tática de propa-

SERVIÇO DE BLOQUEIO DE
TELEMARKETING DO PROCON-SP 

CRESCE 76% EM 2021
Fernando Capez, diretor do órgão, lista crédito consignado, clínicas populares e serviços funerários no 

topo do ranking de reclamações

Fernando Capez explica os motivos para o
crescimento do telemarketing

ganda abusiva, quase sempre 
com resultados desastrosos. Na 
lista de mais reclamados, atuais, 
além do consignado, no topo do 

ranking, chama a atenção clínicas 
populares e serviço funerário. Já 
dobramos o número de multas”, 
explicou Fernando Capez.
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ME APOSENTEI E
CONTINUEI

TRABALHANDO, MAS 
AGORA FUI DEMITIDO

E CORTARAM MEU
CONVÊNIO MEDICO.

O QUE FAZER?

- ADVOGADOS -
EDITAIS

POR
R$120,00

JORNAL ATIBAIA HOJE
atibaiahoje@uol.com.br

Fone: 4411-2326

Cristiane Fernandes
Esteves Saraguci*

O século XX foi 
marcado por 
grandes avan-
ços, tanto tec-

nológicos como científicos. 
Entre esses avanços surgiram 
as ciências cognitivas e, den-
tro delas, as neurociências da 
linguagem.

Hoje temos muitos estudos 
focados em entender a lingua-
gem e o cérebro. Esses estu-
dos são muito importantes para 
a compreensão da linguagem, 
principalmente para a alfabeti-
zação e também para o proces-
so de ensino e aprendizagem da 
escrita e da leitura.

Você já parou para pensar 
qual a função da linguagem?

Podemos afirmar que a 
linguagem distingue os hu-
manos dos animais, mas a sua 
função primária é a comuni-
cação, além de ser nosso pri-
meiro meio de socialização, é 
através dela que são passados 
para nós valores culturais, seja 
quando um adulto conta uma 
história ou se comunica dire-
tamente com uma criança. É 
através dela que aprendemos 
os valores, crenças e normas 
em nossa comunidade.

A linguagem precisa ser 
compreendida a partir de sua 
construção social/cultural e 
também biológica. Sim, exis-
te o fator biológico na lingua-
gem! E aqui entram as neuroci-
ências, para nos explicar como 
o universo biológico interno se 
comporta no processo de de-
senvolvimento da linguagem. 
Porém, no que diz respeito aos 
fatores psicológicos, a relação 
entre mãe e fi lho ganha desta-
que, pois quanto maior o víncu-
lo e quanto maior a qualidade 
das trocas afetivas e emocio-
nais entre a mãe e o fi lho me-
lhor será o desenvolvimento da 
linguagem. Por isso crianças 

em situação de vulnerabilida-
de social, que sofrem maus tra-
tos, abandono, violência dentre 
outros, têm maiores chances 
de apresentar difi culdades e 
também atrasos no desenvol-
vimento da linguagem.

A relação parental precisa 
ser vista com muita seriedade, 
pois exerce grande infl uência 
no desenvolvimento do proces-
so de aprendizagem infantil.

Existem várias teorias que 
compreendem o desenvolvi-
mento linguístico da criança 
pequena e podemos afi rmar 
que a criança precisa passar 
por etapas para conseguir al-
cançar a capacidade linguísti-
ca. Por exemplo, o bebê quan-
do balbucia, ele percebe que 
tem uma capacidade fonética e 
tem prazer em usá-la sem uma 
função aparente, é apenas uma 
forma de expressão e brinca-
deira. Seria como uma imita-
ção, o que podemos considerar 
o primeiro passo para a aqui-
sição da linguagem na crian-
ça. Sendo assim ela vai se ade-
quando ao sistema fonológico 
da sua língua e à norma fonéti-
ca do ambiente. Para que isso 
aconteça ela precisa se apro-
priar do conteúdo, ou seja, dos 
signifi cados de cada palavra e 
é nesse ponto que surge a lin-
guagem na criança.

É incrível como o cérebro 
infantil está primorosamen-
te preparado para decifrar o 
código da fala de uma forma 
que o cérebro adulto não pode. 
Uma verdade compartilhada 
entre os principais estudiosos 
da linguagem na infância é que 
a língua apresenta um período 
crítico para o aprendizado, se-
ria equivalente a um espaço de 
tempo no qual ela está propen-
sa ao aprendizado de qualquer 
língua, conseguindo aprender 
até mais de uma língua simul-
taneamente sem prejuízos.

Para concluir, a primeira 
infância é o período mais im-
portante para desenvolvimen-
to da linguagem, quanto mais 
experiências educativas signi-
fi cativas a criança tiver, melhor 
expressão ela terá em sua lin-
guagem. Portanto pais, educa-
dores e cientistas podem agir 
de forma mais incisiva na bus-
ca de melhorar a vida futura 
das crianças.

Desvendando
a Gastronomia

Chef Eduardo Ortiz
E-mail: eduardo@chef-eduortiz.com.br

* A autora é Neuropsicopedagoga e Psicopedagoga Clínica e 
Institucional, Pedagoga especialista em Administração Escolar, Co-
ach Pessoal, Profi ssional e Líder Coach pela Sociedade Brasileira 
de Coaching e Analista Comportamental Disc pela Gestor Perfor-
mance. Possui experiência de mais de 20 anos na área, atuando no 
âmbito escolar e clínico, como também no mundo business como 
Coach, palestrante e desenvolvendo pessoas. Contatos: E-mail: 
crissaraguci@hotmail.com; Instagram: @neuropsicocristianesa-
raguci; Facebook: @conexãodoaprender e Blog: https://conexao-
doaprender.home.blog/

RECEITAS SEM GLÚTEN

ESPAÇO OTIMÍSTICO
Marcia Haubrich
marciahaubrich@hotmail.com

5 de junho
60º MITSRAEL: Cura as 

enfermidades do espírito e li-
vra de perseguidores, domina 
a personalidade e sobre pesso-
as ilustres que se distinguem 
por seus talentos e suas virtu-
des, influi na fidelidade e na 
obediência, dá boas qualida-
des ao corpo e à alma, virtude, 
alegria e longa vida. No nega-
tivo: domina os insubordina-
dos dando más qualidades fí-
sicas e morais. Salmo 144, cor 
branca e incenso de eucalipto.

6 de junho
61º UMABEL: Dá caráter 

resoluto, intrépido e inteligência, 
amizades sinceras, infl uencia a 
astronomia, a física e as viagens 
para novas descobertas, dá pra-
zeres honestos e sensibilidade. 
No negativo: paixões para des-
truir a natureza. Salmo 112, cor 
rosa e incenso de lírio.

7 de junho
62º IAH-HEL: Sabedoria, 

fi losofi a, iluminação, tranqui-
lidade, solidão, modéstia e vir-
tude. No negativo: contrário e 
amante de escândalos, da luxú-
ria; inconstância e desunião, pro-
voca divórcio. Salmo 118, cor 
violeta e incenso de eucalipto.

8 de junho
63º ANAUEL: Converte 

ao cristianismo, protege contra 
acidentes, conserva a saúde e 
cura as doenças, domina sobre 
o comércio e dá espírito críti-
co, sutil e engenhoso, aplicação 
e atividades com bons lucros. 
No negativo: domina a loucu-
ra e a má conduta. Salmo 2, cor 
verde e incenso de erva doce.

9 de junho
64º MEHIEL: Protege con-

tra a raiva, e animais ferozes, 
domina sobre os homens de ci-
ências, professores, oradores e 
autores; tem infl uência sobre a 
imprensa e as livrarias. No ne-
gativo: domina os falsos sábios, 
infl uindo sobre as controvérsias, 
disputas e críticas. Salmo 32, 
cor verde e incenso de lavanda.

10 de junho
65º DAMABIAH: Protege 

contra magias, sortilégios e feiti-
çarias; confere sabedoria, jovia-
lidade e bom êxito nas empre-
sas, domina mares, rios e pontes, 
as expedições marítimas e cons-
truções navais, favorece os ma-
rinheiros e pescadores. No ne-
gativo: causa tempestades e 
naufrágios, traz desventuras as 
expedições e faz procurar a com-
panhia de pessoas corruptas e 
imorais. Salmo 89, cor violeta 
e incenso de pinho.

11 de junho
66º MANAQUEL: Cura a 

epilepsia, domina a vegetação e 
os animais aquáticos; infl ui so-
bre o sono e os sonhos; dá be-
leza de corpo e alma e forma 
um caráter amável e suave. No 
negativo: infl ui sobre todas as 
más qualidades físicas e morais. 
Salmo 37, cor lilás e incenso de 
papoula.

Bom  Astral!!!!!

Torta Holandesa
Ingredientes
Massa
- 1 xícara de chá de 
écula de batata
- 2 colheres de sopa
de açúcar
- 1 xícara de chá de
maisena
- 100 g de margarina
- 1 ovo
Creme
- 1 colher de chá de essên-

cia de baunilha
- 1 colher de sopa de ami-

do de milho
- 4 colheres de sopa
de açúcar
- 100 g de margarina
- 1 lata de creme de leite
- 1 xícara de chá de leite
Calda
- 1 colher de chá de essên-

cia de baunilha
- ½ xícara de chá de cho-

colate em pó

- 1 colher de chá de
amido de milho
- 1 colher de sopa rasa
de margarina
- 4 colheres de sopa de
açúcar
- ½ xícara de chá de água
Modo de preparo
Para o biscoito
Misture a margarina, o ovo 

e o açúcar. Adicione o amido 
de milho e a fécula até fi car 
uma massa fi rme. Deixe des-
cansar 20 minutos. Abra a mas-
sa em mesa polvilhada com 
o amido de milho e corte em 
rodelas. Coloque em uma as-
sadeira antiaderente e leve ao 
forno médio (180ºC) até fi r-
mar. Deixe esfriar.

Para o creme
Bata a margarina com o 

açúcar e junte o creme de lei-
te. Reserve. Misture o leite, 
o amido e a baunilha e leve 
ao fogo até engrossar. Espe-
re amornar e misture ao cre-
me reservado.

Para a calda
Misture os ingredientes e 

leve ao fogo. Deixe esfriar.
Montagem
Coloque no fundo de uma 

forma de abrir, uma camada 
de biscoito. Por cima coloque 
um pouco do creme, torne a 
colocar os biscoitos, mais um 
pouco de creme, o restante dos 
biscoitos e do creme e leve à 
geladeira para fi rmar. Cubra 
com a calda e sirva.
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Muitos trabalhadores se 
aposentam e continuam tra-
balhando em empresas, por-
que o valor da aposentadoria 
é insufi ciente para pagar to-
das as despesas de sua casa.

Muitas empresas, por sua 
vez, mantêm plano de saú-
de para os empregados, as-
sumindo uma parte do pa-
gamento e repassando outra 
parte para o empregado. São 
os famosos planos de saúde 
empresariais.

O que muito trabalhador 
não sabe é que, quando se é 
aposentado e continua traba-
lhando, ao se desligar da em-
presa, ele mantém o direito 
ao convênio médico nas mes-
mas condições de quando era 
empregado, desde que assu-
ma o pagamento da parte do 
patrão.

Na prática, as empresas 
desligam os empregados-apo-
sentados sem lhes informar 
sobre este direito e o plano de 
saúde “apresenta” uma pro-
posta de continuidade no con-
vênio cerca de 3 a 4 vezes 
maior, se comparado ao valor 
pago enquanto empregado.

O que o empregado não 
sabe é que existe uma lei que, 
desde que cumpridas algu-
mas condições, lhe permite 
permanecer no convênio mé-
dico empresarial, assumin-
do o pagamento da empresa, 
o que lhe garante um valor 
bem menor.

As condições, previstas na 
Lei 9656/98 - artigo 31, são 
as seguintes:

a. Estar aposentado e con-
tinuar trabalhando como em-
pregado;

b. Ter o plano de saúde há, 
pelo menos, 10 anos;

c. Assumir o pagamento 
da parte da empresa.

Este direito é para o apo-
sentado, quando é demitido, 
assim como seus dependen-
tes: ele continua pagando o 
valor - que já era desconta-
do de seu holerite - e assu-
me o pagamento do empre-
gador, que é ínfi mo.

Em alguns casos, a eco-
nômica chega a ser de mais 
de 500%.

Conheça os seus direitos!
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Pirei ou Piraram? Jean Claude
LatinAs melhores da Internet

COISAS DO MUNDO, MINHA NEGAPor Edgard de Oliveira Barros (*)
site: www.edgardbarros.net.br
e-mail: edgard.obarros@uol.com.br

(*) Edgard de Oliveira
Barros é jornalista, contador 

de causos e coisas do povo

Tem gato dormindo
Hoje, só por-

que eu que-
ro ,  passa 
a ser mais 

um “Dia das Mães”. Aliás, 
dentro dos meus conceitos, 
ontem também foi Dia das 
Mães.

Como foi anteontem e tra-
santeontem também.

Para falar a verdade, todo 
o santo dia é dia das santas 
mães.

Aí o prezado e ilustre lei-
tor ou leitora, filhos da mãe 
também, tanto quanto eu, 
haverão de perguntar que 
diabos deu na minha cabe-
ça para fazer uma declara-
ção tão formal e, ao mesmo 
tempo tão informal e fora de 
data como essa, criando um 
Dia das Mães assim, do nada.

Sabem como eu respon-
do? Do nada uma ova, mano, 
do tudo.

Gostaria de lembrar a to-
dos os prezados e ilustres lei-
tores que somos todos filhos 
da mãe.

Pois não tem até coisa da 
gente brincar e tentar xingar 
os outros de filhos da mãe? 
Pois é, e esse é o maior e me-
lhor xingamento que a gen-
te pode ter na vida: filho da 
mãe.

“...filhos da mãe...”

Melhor ainda se for: “fi-

lho de uma boa mãe”, por-
que, na verdade, são todas 
umas boas mães. Sabe-se lá 
pelo que passaram algumas 
delas para ter ou manter os 
filhos que têm e que, alguns, 
infelizes ou safados mesmo, 
se desviam e saem da reta e 
da orientação da mãe.

Tem mãe que não presta, 
diriam alguns, mas esses al-
guns já conheceram de per-
to a vida dessas mães? Então 
conheça, para só então falar 
bobagem.

Ora, dirão os meus pou-
cos (mas valorosos!!!) leito-
res, que diabo deu na cabe-
ça do cara para ficar falando 
e endeusando as mães num 
dia que não tem nada a ver 
na folhinha...

“...cenas que eu vi...”

Pois é, não tem nada a ver 
na folhinha, mas tinha tudo a 
ver com as cenas que eu fi-
quei vendo e vivendo aqui 
na sala da minha casa quan-
do uma das gatinhas que eu 
tenho estava amamentando 
e até mesmo “dando um ba-
nho” nas suas “crianças”, 
duas gatinhas, crias suas, 
quase recém-nascidas, que 
procuravam o seu peito para 
mamar.

Estava lendo uma revis-
ta que nem me lembro qual, 
quando os meus olhos escor-

regaram para a cena que se 
via na outra poltrona aqui da 
sala da minha casa.

A “Zorrinha”, uma gati-
nha recém-chegada e muito 
da safada, (tanto que andou 
se envolvendo com um gato 
da região, muito a contragos-
to, tanto meu, quanto da mi-
nha mulher), pois é, acabou 
dando cria a dois bichani-
nhos, recém-nascidos, cujos 
ainda não conseguimos dis-
tinguir se são machos ou fê-
meas, se são só fêmeas ou se 
são só machos.

Que são uns encantos a 
gente nem tem dúvidas, po-
rém uns encantos relativa-
mente desconhecidos.

E aqui, em plena sala da 
minha casa, que antes já dava 
abrigo a duas outras gatas, 
uma a Muqueca, gata sobera-
na que já nasceu aqui, filha da 
Muquecona, que se foi numa 
pandemia qualquer e deixou 
a filha como recordação.

“...seria o fim...”

À época prometemos, eu 
e minha mulher, que iriamos 
impedir, a qualquer preço e 
a qualquer ação delituosa, a 
entrada de novos felinos aqui 
em casa. E assim ficaram a 
Muqueca e mais uma Mu-
quequinha que trouxemos lá 
do sítio do filho. A danada se 

postou à frente do meu car-
ro quando a gente deixava 
o local.

Minúscula. Praticamen-
te recém-nascida. E alguém 
tem coragem de abandonar 
um bichinho assim no mun-
do? Veio com a gente. Cres-
ceu aqui e ficou aqui com a 
Muqueca, que já tinha trono 
garantido graças à mãe que 
se foi. E assim a gente ia vi-
vendo, ambas devidamente 
operacionalizadas no senti-
do de que não pegariam cria, 
ora essa, já que se podia fa-
zer isso. E foi feito.

Até que apareceu uma ou-
tra, ou até foi “plantada” por 
aqui, já que os muros da casa 
são relativamente altos o bas-
tante que não admitiriam gato 
pulando e devassando o am-
biente. Chegou e mostrou um 
olhar tão doce e tão carente 
que a gente deixou que ficas-
se. Com o compromisso ex-
presso de que seria operada 
para que não trouxesse ain-
da mais felinos, sabe como 
é, né? Gato é louco para pu-
lar o muro. E gata também...

Mas, porém, contudo e 
simplesmente, eis que a ga-
tinha, vinda de Marte talvez, 
sabe-se lá como, ficou. Com 
a promessa jurada e sacra-
mentada de que, agora sim, 
seria o fim da gataiada.

“...the end, cats...”

“No more cats”, em bom 
português e até nesse inglês 
sofrível. Eis que a filha da 
mãe, para não dizer outra coi-
sa, ou se evadiu por alguns 
momentos ou permitiu que 
algum gato invasor aqui da 
vizinhança, promovesse um 
sarau dançante, só os dois, 
claro, ela, minha gata, e um 
filho da mãe de um gato, sa-
fado, que invadiu os meus 
domínios e bimba.

Nasceram dois gatinhos.
Quem quer um gatinho 

lindinho e coisa e tal, o anún-
cio foi feito por nós junto à 
vizinhança ou até moradores 
lá de Crato, no Ceará, além 
de outros vilarejos por esse 
país a fora e eis que ninguém 
quis, de sorte, ou por azar, es-
tamos com os gatinhos enca-
lhados por aqui.

Claro que, nesta altura do 
campeonato, diante dos olha-
res calorosos e lindos das ga-
tinhas, ninguém vai dar ga-
tinho pra ninguém e muito 
certamente os gatinhos vão 
ficar miando pela casa intei-
ra, num corre-corre que con-
funde tanto que, no fim a gen-
te acaba até se acostumando.

“...um doido...”

Pois é, justamente agora 

mesmo eu estava lendo um 
bom livro ou terminando a 
leitura do jornal do dia quan-
do, de repente, chegou a gata 
e seus gatinhos. Subiram na 
poltrona simplesmente, sem 
pedir licença. Ela deitou-se, 
os dois nanicos que vieram 
e se puseram a mamar feito 
gente grande.

Fiquei olhando e me or-
gulhei da cena.

Penso que também para 
eles, os gatos, existem os dias 
das mães, dos pais e tal e coi-
sa. Existe até, com certeza, o 
dia dos tontos como eu que 
adoram os baixinhos. Afinal, 
os bichos também amam.

Não é legal isso?
Só que, silêncio, por fa-

vor, os bichinhos já mama-
ram nas tetas da mamãe gata 
e estão dormindo o sono dos 
justos.

Sou doido, não? Um doi-
do que adora seus bichinhos...

S.A.D.A.I.
O que é isso?
Somos nós.
Pessoas com mais de 50 anos de idade.
S.A.D.A.I. é a Síndrome de Atenção Desviada Ativa-

da pela Idade.
Ela se manifesta assim:
Digamos que você decida lavar o carro.
Ao caminhar para a garagem, você vê que há corres-

pondência na caixa de correio.
Por isso, você decide verificar primeiro a correspon-

dência.
Você deixa as chaves do carro em cima de um armário 

para jogar os envelopes vazios e anúncios no lixo e per-
cebe que a lixeira está cheia.

Na correspondência, você encontra uma fatura e decide 
aproveitar o fato de sair para levar o lixo, de ir ao banco, 
que está logo ali na esquina, para pagar a fatura.

Você procura sua carteira no bolso, mas ela não está lá.
Você sobe para o seu quarto para pegá-la e na mesinha 

de cabeceira, encontra uma lata de coca que estava beben-
do um pouco antes e que havia esquecido lá.

Você tira a latinha de lá, para procurar a carteira e sen-
te que ela está quente.

Aí você decide levar para a geladeira.
Ao sair do quarto, você vê as flores que sua filha lhe deu 

na cômoda e lembra que tem que colocá-las na água. Você 
coloca a coca na cômoda e lá encontra os óculos que pro-
curou a manhã inteira.

Você decide levá-los para o escritório, após colocar as 
flores na água.

Você vai até a cozinha procurar um vaso e pelo canto 
do olho vê um controle remoto.

Lembra que ontem à noite você quase enlouqueceu 

procurando por ele e decide levá-lo para o quarto e colo-
cá-lo no lugar dele!!

Você põe seus óculos em cima da geladeira, não en-
contra nada para as flores, pega um copo alto e enche de 
água... por enquanto você decide colocar as flores assim.

Você volta para o quarto com o copo na mão, coloca 
o controle remoto na cômoda e coloca as flores no copo, 
que não é adequado e claro... você deixa cair muita água... 
Que chato!!!

Pega o controle remoto novamente e vai até a cozinha 
para pegar um pano.

Deixa o controle remoto na mesa da cozinha e sai...
Tenta se lembrar o que você deve fazer com o pano 

que está em sua mão...
Conclusão:
* duas horas se passaram;
* você não lavou o carro;
* você não pagou a fatura;
* a lata de lixo ainda está cheia;
* a lata de coca-cola está quente em cima da cômoda;
* você não colocou as flores em um vaso decente;
* você não sabe onde colocou sua carteira;
* você não consegue mais encontrar o controle remo-

to da televisão;
* você não consegue mais encontrar seus óculos;
* tem uma mancha no tapete do quarto e...
* você não tem ideia de onde estão as chaves do carro!!
Você para para pensar:
Como pode ser?
Eu não fiz nada durante o tempo todo essa manhã, mas 

eu não tive um momento de folga!!
Faça-me um favor, mande esta mensagem de volta para 

quem você conhece porque eu não me lembro mais para 
quem eu já enviei.

Se houver alguém com menos de 50 anos, não ria, por-
que a síndrome vai atingi-lo TAMBÉM, inexoravelmente.
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DOIS TOQUES por Chanca

ESPORTES
Fábio Silvério - Especial para o Atibaia Hoje

Loja 1. Av. São João 7 0, Centro - Fone 4413-1432
 Loja 2. Rua Guaraci, Estoril - Fone 4411-4969

TAPEÇARIA
BRASIL

ESPECIALIZADO EM ESTOFAMENTOS 
EM COURO PARA AUTOS E SOFÁS

A Bio Tech Academia (Atibaia) agrega conhecimento e se pre-
ocupa com a sua saúde! Quem conhece aprovou a moderna estrutu-
ra. Planos: anual: R$ 89,90/mês, trimestral: R$ 99,90/mês e mensal: 
R$ 119,90/mês. Segunda à sexta, 06h00 às 22h00. Sábado: 09h00 
às 13h00. Fone/WhatsApp: (11) 9.8501-9840

Peça peça por telefone. A Rey Brasil Auto Peças é parceira 
na cobertura esportiva. Qualidade e preço baixo. Rua Eurico de 
Souza Pereira, nº 308 - Alvinópolis. Fone 4411-2289 e WhatsA-
pp 9.7331-2289

A Valparaizo Auto Peças há mais de 20 anos atende Atibaia 
e Região com ótimos preços. Entregamos seu pedido. Rua Otá-
vio Passos, nº 200 - Alvinópolis. Fones: 9.8694-2372 e 4414-1111

Na Verotex você encontra toalhas térmicas para mesa, tecidos 
em geral de alta qualidade e tudo em cama, mesa e banho. Praça 
Santa Casa, nº 10 - centro. Fone 4411-3226

O André te convida para 
conhecer mais uma unidade da 
Adega Alvinópolis, voltada para 
entregas em domicílio. Telefone 
(11) 4412-4477, WhatsApp (11) 
9.1122-4477. Na Avenida Atibaia, 
nº 51, região da Estância Lynce. 
No iFood ou no delivery: 2427-
3788, 9.9551-8110 e 9.9878-
9493. Av. São Paulo, nº 975

No Studio Airton Moreira 
o corte de cabelo é gol de cra-
que. Praça Pedro de Toledo, nº 
261, em frente à rodoviária de 
Atibaia. Fone (11) 4413-3549. 
Rua Adolfo André, nº 158, em 
frente à Loja Cem. Fone (11) 
4411-3799

Pela terceira fase da Copa do 
Brasil, o Bragantino perdeu por 
2 a 0 para o Fluminense na quar-
ta-feira, 2 de junho, às 21h30, no 
Estádio Mário Filho (Maracanã), 
no Rio de Janeiro/RJ.

O goleiro Cleiton e o meia 
Claudinho foram servir à Sele-
ção Olímpica e desfalcaram o 
time. Os gols foram de Fred, aos 
16 minutos do segundo tempo e 
Abel Hernández aos 25.

A volta será em Bragança 
Paulista, dia 9 de junho, às 21h30, 
o Massa Bruta precisa vencer por 
dois gols de diferença para levar 
para os pênaltis.

A Confederação Sul-ameri-
cana sorteou dia 1º de junho, os 
confrontos das oitavas de final 
da Copa Sul-americana. O Bra-
ga vai enfrentar o Independiente 

Pelo Campeonato Brasileiro 
Feminino da Série A-2, o Bragan-
tino conquistou no domingo, 30 
de maio, a terceira vitória conse-
cutiva, 2 a 0 diante do Fluminen-
se, pela terceira rodada. A parti-
da foi no Estádio das Laranjeiras, 
no Rio de Janeiro/RJ.

Os gols foram de Júlia Bea-
triz e Raquel. O Braga se isolou 
na liderança do Grupo D, com 
9 pontos.

O time joga neste domin-
go, 6 de junho, às 15h00, con-
tra o Atlético/GO, no CFA em 
Jarinu.

A Unidade Atibaia da Aca-
demia de Futebol Palmeiras dis-
putou no sábado, 30 de maio, a 
Copa Manguinha em Bom Jesus 
dos Perdões, que serviu como 
avaliação técnica para a catego-
ria Sub12.

A competição contou com 
a participação de: Capela (Per-
dões), Brasinha (Atibaia) e Lite 
Soccer (Bragança Paulista). To-
dos foram premiados com troféus 
e medalhas.

O coordenador da Unidade 
Palmeiras Atibaia contou como 
foi o torneio: “Fizemos dois jo-
gos. No primeiro contra o Lite 
Soccer de Bragança Paulista ti-
vemos amplo domínio, o goleiro 
adversário sendo o melhor, per-
demos um pênalti e ficamos no 
zero a zero. Na decisão por pê-
naltis perdemos por 4 a 3. No se-
gundo jogo, contra o Capela de 
Perdões, a equipe não atuou tão 
bem! Perdemos por 2 a 0”.

As avaliações como foram?
“Estavam presentes observa-

dores do São Paulo, Santos e Red 
Bull Bragantino. Não foi desta vez 
que conseguimos enviar um dos 
nossos meninos. Mas foram vis-
tos e isso é o mais importante!”.

Alguém chamou atenção
dos olheiros?
“Tivemos duas sondagens! 

Mas foram apenas sondagens! 
Mas estamos no aguardo!”.

Como os garotos se sentiram?
“Estamos falando de meninos 

com dez, onze anos. Vão apresen-
tar oscilações naturais para a ida-
de. Foi uma participação mais que 
positiva. Tivemos grandes surpre-
sas, valeu muito a pena! Como 
instituição, nossa obrigação é pre-
parar nosso aluno emocionalmen-
te para os desafios futuros, não 
somente dentro de campo, mas 
para a vida!”.

Tem algum torneio ou
amistoso ou teste marcado?
“Vamos receber em agosto 

os observadores técnicos do clu-
be! Estão vindo para avaliar nos-
sos garotos e quem sabe levá-los 
para uma semana na base. Temos 
agendado jogos amistosos, trei-
nos no campo e torcendo para que 
não haja mais nenhuma parali-
sação das atividades”, finalizou.

A Unidade possui aulas de se-
gunda a sábado; manhã, tarde e 
noite. Av. Miguel Brizola de Oli-
veira, nº 951 - Alvinópolis. Fone 
e WhatsApp: (11) 9.7229-2921.

Publicamos dia 29/12/2012 a notícia sobre a festa da Liga Atibaiense de 
Futebol, na gestão do então presidente Celso Mendes, realizada dia 14 de de-
zembro e que o ex-presidente, Ailton Luiz Teixeira (foto) foi homenagea-
do. Veja o texto original: “Apareceu. Sumido do meio do futebol desde que 
deixou a Liga, o ex-presidente Ailton apareceu na Festa da Liga. E recebeu 
homenagem pelos serviços prestados ao longo de sete mandatos como pre-
sidente e também foi vice na Liga, do seu Alziro do Atlético da Vila, então 
presidente e antes foi presidente do Brasinha. Ailton ficou contente de ser 
lembrado e reencontrou vários amigos e disse: “já entreguei tantos troféus 
à muita gente, agora recebi um”. O interessante foi que Ailton compareceu 
a um evento da Liga sem sofrer as reclamações de dirigentes e torcedores, 
algo normal a quem é o presidente da Liga”.

FUTEBOL PROFISSIONAL: BRAGANTINO FOI
DERROTADO PELO FLUMINENSE NA COPA DO BRASIL

O Massa Bruta depois de estrear com vitória no Brasileirão, diante da Chapecoense e conhecer o adversário nas oitavas de final da Copa Sul-
americana, no primeiro jogo da terceira fase da Copa do Brasil acabou não conseguindo repetir as boas atuações

Ytalo entre marcadores do Fluminense
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o Dell Valle (Equador). O primeiro 
jogo será no Equador, dia 14 de 
julho, às 21h30, em Quito, no Es-
tádio Paz Delgado (Casa Blanca) 
e o segundo em Bragança Paulis-
ta, dia 21 de julho, às 21h30, no 
Estádio Nabi Abi Chedid.

Pelo Brasileirão, dia 30 de 
maio, às 18h15, em Chapecó/SC, 
o Bragantino estreou com vitó-
ria por 3 a 0. No primeiro tem-
po, Aderlan cruzou na área e Yta-
lo abriu o placar. Não demorou 
e Ramires cruzou e Lucas Evan-
gelista, de cabeça, ampliou para 
2 a 0. No segundo tempo, Heli-
nho driblou o zagueiro e tocou 
no canto.

O Massa Bruta é o líder com 
3 pontos e recebe o Bahia hoje, 5 
de junho, às 21h00, em Bragan-
ça Paulista.

FUTEBOL FEMININO: BRAGANTINO 
BATEU O FLUMINENSE NO RIO E SE 

ISOLA NA LIDERANÇA

A terceira vitória consecutiva
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TÚNEL DO TEMPO

FUTEBOL BASE: ESCOLINHA DO
PALMEIRAS ATIBAIA PARTICIPOU

DE TORNEIO DE AVALIAÇÃO

Os garotos que jogaram em Perdões
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